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PRESIDENCIA MUNICIPAL
GOBERNACIÓN

SE ARIO DEL H
AMIENTO

REGI OVENO

REG R AVO

REGIDOR SEPTIMO

REGIDO

E

¡,ESA ACTAS DE CABILDO
NUMERO ACTA: 58
SESIÓN| dnoIN¡nI¡
FECHA 15 DE R¡L 202O

---------coN FUNDAMENTo EN Los ARTicuLos 28, 29, 30 y DE
RELATIVoS Y APLICABLES DE LA Ley oncÁruIcA DEL MUNICIPIo
LIBRE, VIGENTE EN EL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA
LLAVE QUE NoS RIGE, SE LEVANTA LA PRESENTEACTA DE seslÓH
ORDINARIA DE CABILDO, BAJO EL SIGUIENTE TEXTO:

PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL CABILDO MUNICIPAL, POR
LO TANTO EXI T UÓRUM LEGAL PARA LLEVAR A cAB

--------EN LA CIUDAD CABECERA DEL MUNICIPIO DE TUXPAN,
VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, SIENDO LAS DIECIOCHO
HoRAS, oel oín eutNcE DEL MES DE ABRTL DEL Año Dos MtL
VEINTE, SE REÚNEN, PREVIAMENTE CoNVocADoS, LoS
INTEGRANTES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO QUE SE
urrucloruRnAN MAs ADELANTE, pARA LLEVAR A cABo seslóN
oRDTNARIA DE cABtLDo, LA cuAL ES pREStDtDA poR EL cluonoÁt¡o
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
coNsTtTUC TONAL.-------------

-----1.- HACTENDO USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JUAN ANTONTO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
oRDENó sEñoR sEcRETARto, pASE LtsrA DE AStsrENctA.---------____
----------ENSEGUtDA, EL LtcENctADo luís col,lRto MoNcADA ALEJo,
QUIEN FUNGE EN CARÁCTER DE SECRETARIo DEL HoNoRABLE
AyUNTAMTENTo pRoceoló A pASAR LtsrA DE AStsrENctA,
CONTESTANDO DE PRESENTE LOS CIUDADANOS SIGUIENTES:JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
coNSTtTUCTONAL; ARELT BAUTTSTA pÉnez, sirrlolco úMce;
ANTONIO BAUTISTA QUIROZ, REGIDoR PRIMERo; RoBERTo tÓpez
ARÁN, REGIDoR sEGUNDo; LtcENCtADA EN eoucncldñ
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR
TERCERO; FRANCTSCO JAVTER UÉr.loez saloaña, REGtDoR
CUARTO; LTCENCIADA BEATRTZ plñA VeRGlnA, REGTDOR QUTNTO;
LtcENctADo EN coNTADURiR ¡uar.l FRANctsco cRUz LoRENcEz,
REGTDOR SEXTO; SONTA rÁrlrvln coRoNA cxeíru, REGtDoR
sÉptilt¡o; TNGENtERo JoRGE RAFAEL ÁlvtRez coBos, REG|DoR
OCTAVO; Y, MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO, REGIDOR
NOVENO.------
----------Z.-CoNTTNUANDO EN EL USO DE LA VOZ, EL CTUDADANO
UCET.¡iInoo Tuís coT.IRaD MoNCADA ALEJo, SECRETARIo DEL
HONORABLE AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA: TNFORMO AL SEñOR
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL QUE SE ENCUENTRAN
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_------EN VIRTUD DE LO ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
PROCLAMA: ESTAN PRESENTES LOS ONCE INTEGRANTES DEL
CABILDO MUNICIPAL, EN CONSECUENCIA EXISTE QUÓRUM LEGAL,
EN VIRTUD DE LO MISMO SE DECLARAN VÁLIDOS Y OBLIGATORIOS

'M*.'

Los AcuERDos euE EN LA pRESENTE seslón sE ToMEN._
CUMPLASE..-
---------3.-PROSTGU|ENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CTUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, OÉ LECTUNR NL
SIGUIENTE PUNTo DEL oRDEN orI oiR....----
----------ENSEGUtDA, EL ctuDADANo LtcENctAoo r-uis coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: PROCEDO A DAR LECTURA AL SIcUtENTE: ----------

oRDEN oel oíe

1. LISTA DE ASISTENCIA;
2. oecttnncrót¡ oe ouónurtl LEGAL;
3. LEcruRA y, EN su cASo ApRoeaclót¡ oet

oRDEN oet oit;
4. LEcruRAyepnoeaclóN DELAcTAANTERIoR;
5. ESTADOS FINANCIEROS CORRESPONDTENTES AL

MES DE MARZO, EJERCICIO FISCAL 2O2O;
6. REPoRTE DE LAs oBRAS púeLlcas

CORRESPONDIENTES AL MES DE MARZO,
EJERCICIO FISCAL 2O2O;

7. ASUNTOS GENERALES.

----------HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
SOLICITA: SEÑOR SECRETARIO, PONGA A CONSIDERACIÓru OE IOS
PRESENTES LA PRoPUESTA DEL oRDEN oeI oiR, PARA QUE DE
FoRMA ecoruóu¡cR MANTFTESTEN EL sENTtDo DE su voro.-
----------HActENDo uso DE LA voz, EL ctuDADANo LtcENctADo t-uís
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTo, SoMETE A VoTAcIÓN pcoruÓuIcR LA PRoPUESTA
DEL ORDEN DEL DIA, VOTANDO A FAVOR LOS SIGUIENTES
CIUDADANOS: JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUN|C|PAL CONSTTTUCTONAL; ARELT BAUTTSTA pÉneZ, SfruOlCO
titlcR; ANToNto BAUTTSTA eutRoz, REGtDoR pRtMERo; RoBERTo
tópez anÁn, necrooR SEGUNDo; LtcENCtADR e¡¡ eouceclóN
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR
TERCERO; FRANCTSCO JAVTER lritÉr.¡oez Sru-olÑ1, REGtDoR
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cUARTO; LICENCTADA BEATRTZ ptñt vencaRa,
LICENctADo EN coNTADURín .lutn FRANctsco
REGTDOR SEXTO; SONTA rÁrlrvle coRoNA
sÉpln¡o; tNGENIERo JoRGE RAFAEL Álvenez
ocTAVO; Y, UtÓNlce cUADALUpE ORTTZ B
NOVENO.------
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REGIDOR QUINTO;
cRuT LORENCEZ,
CHAIN, REGIDOR
COBOS, REGIDOR

LANCO, REGIDOR

S R ARI DEL H,
AYU NTAMIENTO

REGI ENO

REGI R AVO

REGIDoR SÉPTIMo

REGIDO

REGIDOR QUINT

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TER ERO

----------HActENDo uso DE LA voz, EL ctuDADANo LtcENCtADo l_uis
CONRAD MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE
AYUNTAMIENTO, EXPONE: LE INFORMO SEÑOR PRESIDENTE
MUNICIPAL QUE EXISTEN ONCE VOTOS A FAVOR, CERO VOTOS EN
coNTRA y cERo voros EN ABSTENCTóN, poR Lo rANTo LA
PROPUESTA HA SIDO APROBADA POR UNANIMIDAD DE LOS
PRESENTES.-
----------vtsro EL RESULTADo DE L-R vorlclóN ANTERtoR, EL
CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTITUCIONAL DECLARA: AL EX|ST|R ONCE VOTOS A
FAVoR, cERo voros EN coNTRA y cERo voros eN assteNclóN,
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS EDILES QUE FORMAN PARTE
INTEGRAL DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE, EN TODOS Y CADA UNO DE SUS PUNTOS Y
rÉRml¡¡os, EL oRDEN orl oía pREvtsro pARA LA pRESENTE
sestóN, EL cuAL HA euEDADo ASENTADo ANTERIoRMENTE.-
CUMPLASE.--
-----------4.-PROStcutENDO CON EL USO DE LA VOZ EL CTUDADANO
JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CoNST|TUCTONAL, MANTFESTó: QUE LOS PUNTOS 1, 2 y 3 DEL
oRDEN oel oÍe FUERoN DESAHocADos AL tNtcto oE ln pnestrure
sEStóN, pARA DARLE LEGALTDAD A LA MtsMA. sol_lcltó oRR
cuMpLlMtENTo AL puNTo HúrvleRo 4 (cuATRo), EN EL euE LA
TOTALIDAD DE LOS PRESENTES APROBARON QUEDE PENDIENTE LA
LECTURA Y APRoBACIÓN DEL ACTA ANTERIoR DISPENSANDo AL
sEñoR SEcRETARto DE LA LEcruRA DE LA MlsMA.---------
-.--------PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, N1ANIFIESTA: SEÑOR SECRETARIO, OÉ LCCTURR
AL SIGUIENTE PUNTo DEL oRDEN oEL oiR:
----------ENSEGUTDA EL ctuDADANo LlcENctADo LUís coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
EXPRESA:
----------§.-ESTADOS FTNANCTEROS CORRESPONDIENTES AL MES DE
MARZO, EJERCICIO F¡SCAL 2O2O

----..-.--ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: LA COIr¡ISIÓru DE HACIENDA,
AUXILIADA PoR LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y ADMINISTRACIÓN
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voz.---------------
.---------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ANTONIO BAUTIST
QUIROZ, REGIDOR PRtMERO, MANTFTESTA: DE LA MTSMA FORMA HAC
UNAS HORAS LLEVAMOS LA REUNIÓN DE TRABAJO PARA ANALIZAR

QUE PODAMOS CORREGIR

rtr
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MUNICIPAL, ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO, TESORERA
MUNICIPAL, EXPONE EL SIGUIENTE PUNTO. TIENEN EL USO DE LA

SE

REGI

O DEL H
UN IENTO

ENO

REGIO R

A
E

VER LOS PUNTOS EN ESTE RUBRO POR LO TANTO QUEREMOS VER SI
HAY OTRO ASUNTO PARA VER OUE ES LO
O SIYA ESTÁ BIEN O TIENEN ALGÚN TEMA
---..-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: BUENAS TARDES, HACE
RATO LE PREGUNTABA A LA TESORERA DE QUE HAY UNA AYUDA
SOCIAL Y DICE QUE SON DE DESPENSAS DE $7O,OOO.OO (SETENTA MIL
PESOS 00/100 M.N.) ALCALDE AHORTTA EN EL MES DE MARZO QUE ES
PARA LO QUE SE APROBÓ EL RECURSO PARA LO QUE ES LA
PANDEMIA, AYUDAS SOCIALES POR DESASTRES NATURALES Y
OTROS, ES LO QUE LE PREGUNTABA A ELLA Y ME DICE QUE SON
DESPENSAS pERO $70,000.00 (SETENTA MtL PESOS O0/1OO M.N.) Sl SE
APROBÓ POQU ITO RECURSO.----
.--------.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: FUE DESDE EL DIECISIETE DE MARZO QUE EMPEZAMOS
CON LA CONTINGENCIA, YA PARA FINES DE MARZO YA TENÍAMOS
COM PRADAS U NA BU E NA CANTI DAD DE DESP E NSAS. ----------.._.---------.
------.---HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN
ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS, VICTOR MANUEL AHUMADA
GARC¡A, OFICIAL MAYOR, MANIFIESTA: BUENAS TARDES A TODOS,
ESTE TEMA ES DE ANTES DE QUE SE APROBARA POR CABILDO EL
RECURSO, EL FONDO PARA LA CONTINGENCIA FUE DESDE ANTES
QUE NOSOTROS EMPEZAMOS CON EL TEMA DE LAS DESPENSAS,
MUCHOS CERRARON SUS NEGOCIOS Y ESTÁBAMOS PREPARADOS,
DESPUÉS SE HIZO POR CABILDO Y ES EL TEMA QUE SE TRAE
DESPUÉS DE, QUE ES LO QUE USTED ESTÁ COMENTANDO REGIDORA.
.....-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: o SE QUE ESToS
$70,000.00 (SETENTA MtL PESOS OO/1OO M.N.) SON DE D
¿MAS APARTE EL RECURSO QUE SE APROBÓ ES APARTE?

AVO

REGIDOR SEPTIMO

REGID

R R OUINTO

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERCERO

NDO

ESPENSAS

-----..---HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN
ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS, VICTOR MANUEL AHUMADA
GARC¡A, OFICIAL MAYOR, MANIFIESTA: SI.---..-----------
-----..---HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: TAMBIEN POR AOUI,
OTROS SERVICIOS DE INFORMACIÓN $1'269,512.00 (UN MILLÓN
DOSCIENTOS SESENTA Y NUEVE MIL QUINIENTOS DOCE PESOS
00/'100 M.N.) ¿auÉ se pAGó Aoui TESORERA?-
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.--------.HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA EN GESTIÓN Y
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL, ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO,
TESORERA MUN lClPAL, MAN IFtESTA: AHORTTA LE COMENTO
--------..HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: TAMBIÉN POR AOUÍ LE
COMENTABA LO DE INMUJER, YA CHEQUE MI CORREO Y NO ME HA
LLEGADO LA INFORMACIÓN DEL SOPORTE PORQUE ALCALDE LA
VERDAD SI ES LAMENTABLE QUE ESE RECURSO SE REGRESE, NO SE
GASTÓ TODO Y HAY QUE REGRESARLO
--..------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ¿TIENES EL TEMA DEL INST|TUTO DE LA MUJER?-----------
------..--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CONTADOR PÚBLICO EFREN
ARRIETA LARA, ADSCRITO A LA TESORERÍA MUNICIPAL, MANIFIESTA:
BUENAS TARDES, USTEDES SABEN QUE LA OPERACIÓN
ADMINISTRATIVA MUCHAS VECES HAY QUE LLEVAR A CABO
CONTRATACIONES DE PRESTADOR DE SERVICIOS PROFESIONALES
QUE AYUDEN A CUMPLIR LAS METAS DE TRANSVERSALIDAD DE
GÉNERo, EN ESTA ETAPA DERIVADo TAMBIÉN DE UN cAMBIo DE
PERSONAL QUIEN ESTABA LLEVANDO LA LÍNEA DE EJERCICIO DE
RECURSO Y TODA VEZ QUE EL TIEMPO ESTABA VENCIENDO YA NO
DIO OPORTUNIDAD DE EJERCER ESA DIFERENCIA ES CIERTO QUE ES
UNA LASTIMA NO HABER EJERCIDO ESE RECURSO PERO UN
RECURSO FEDERAL QUE SE EJERZA DE MANERA EXPRÉS Y SIN UN
SUSTENTO AUNQUE SEAN $38,OOO.OO (TREINTA Y OCHO MIL PESOS
00/100 M.N.) PUEDE SER MUCHO MÁS LABORTOSO A TENER QUE
REGRESARLO, POR ESO, TODAVEZ QUE NO SE VEA CONFLICTADO LA
CUESTIÓN ADMINISTRATIVA DE ESA PARTIDA FUE PERTINENTE
MEJOR CONSERVARLO PARA PODERLO REGRESAR POR ESO ES OUE
NO SE PUDO EJERCER LA PARTIDA PRESUPUESTAL, EN ESTE
SENTIDO SE ESTÁ INTEGRANDO PORQUE USTEDES SABEN QUE EN EL
EJERCICIO DE LOS RECURSOS FEDERALES SIEMPRE HAY UNA FASE
ADMINISTRATIVA Y LEGAL A CUMPLIR, HAY ALGUNAS INCIDENCIAS
QUE SE ESTAN ATENDIENDO PROPIAS DE LA OPERACIÓN DE
RECURSO Y QUE YA ESTAN EN UNA FASE DE INTEGRACIÓN DE
SOLVENTACIÓN PARA PODERLO SUBIR A LA PLATAFORMA DEL
INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES Y SE PUEDA CERRAR EL
PROGRAMA FEDERAL DE TRANSVERSALIDAD DE GÉNERO. POR ESO
ES QUE SE OUEDÓ ESTA PARTIDA PORQUE YA NO DABA TIEMPO DE
PODERLA EJERCER E INTEGRAR TODOS LOS ASPECTOS LEGALES Y
ADMINISTRATIVOS QUE PERMITAN EJERCER EL RECURSO
----....--HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: GRACIAS. LE ENCARGO
TESORERA PORQUE NO ME LLEGÓ AL CORREO EL SUSTENTO DE LO
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----------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENCtADR eru oesttóru v
ADMtNtsrRACló¡l uul,llctpAL, RosA NELLy cALLEGos CARBALLo,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: AHORTTA LO CHECAMOS, SON

q ARIO DEL H
NTAMIENTO

REGI OVENO

REGID ROC VO

REGIDOR S PTIMO

REGIDO TO

REGI CUARTO

REGIDOR TERCERO

TRES ARCHIVOS COMPRIMIDOS
----------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENctADA selrnlz plñl
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: S|NO NO URy t¡lt¡Oú
PROBLEMA, YO TENGO UNA MEMORIA SE LAS PUEDO
pRopoRctoNnn y eHi ME pASAN EL susrENTo
----------HACIENDo uso DE LA voz LA LIcENCIADR eru Gesllóru y
ADMrNrsrRActóN MUNtctpAL, RosA NELLy cALLEGos cARBALLo,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: CLARO QUE Sl.---------
----------HACTENDo uso DE LA voz LA LtcENctAoR gettnlz plña
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: PERO QUE SEA UN
COMPROMISO POR FAVOR
----------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENCtADA EN cesrtón y
ADMrNrsrRAclóru uuuclpAL, RosA NELLy cALLEGoS cARBALLo,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: CLARo QUE Sl.---------
----------HActENDo uso DE LA voz LA LtcENCtADA BEATRIZ ptñA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: PERO QUE SEA UN
COMPROMISO PORQUE LUEGO NO SE ME DA EL SUSTENTO ALCALDE
Y QUE QUEDE ASENTADO QUE ME VA A DAR EL SUSTENTO
-..-------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉnez, SiNDICo ÚruIcn, MANIFIESTA: ES MUY IMPoRTANTE QUE MES
CON MES SE ME HAGA ENTREGA DE LA CUENTA DOCUMENTAL
ALCALDE ES POR ESO QUE ESTAMOS AHORITA VIENDO EN OUE SE
cASTó, LAS DESpENSAS, poR LA coNTtNGENCtA, pARA tr¡l es uuy
IMPORTANTE QUE MES CON MES ME PASEN LA CUENTA
DOCUMENTAL YA QUE DESDE EL MES DE JULIO NO ME HA SIDO
ENTREGADA DEL 2019 (DOS MtL DTECTNUEVE), yA HtctMOS
COMPROMISO CON LA TESORERA, YA ME HICIERON PASAR EL MES
DE JUNto LAS SEMANAS pASADAS y yA sE Los ENTREGUÉ peRo rs
MUY IMPORTANTE QUE ESTO QUEDE YA LISTO POR ALGUNA
RUO ORIR QUE SE VENGA No DEBEMoS DE TENER NINGÚN
pRoBLEMA, yo st LE ptDo A LA TESoRERA euE lo uAs pRoNTo
posrBLE sE ME HAGA LLEGAR poReuE yR oespuÉs No vA A sER
RESPoNSABT-roRo ¡¡iR
----------HACIENDo uso DE LA voz LA LtcENCtADR EN oeslóru y
ADMINISTRACIÓU Tr¡UI.IICIPAL, ROSA NELLY GALLEGOS CARBALLO,
TESORERA MUNICIPAL, MANIFIESTA: EL OíR IUruTS LE HARE LLEGAR
EL MES DE JULro y Acosro, yA Lo cHEeuÉ coru el DIRECToR DE
EGRESoS poR LA ACUMumctóru DE TRABAJo y poco pERSoNAL sE
LE HABíA coMplrcADo pERo ÉL sE coMpRoMETtó A ouE EL DIA
LUNES LE VA A HACER LLEGAR ESOS DOS MESES.--------
--...-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉREz, slNDtco úNlce, MANTFTESTA: cRACIAS TESoRERA. orRA
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PREGUNTA, ¿NOSOTROS COLABORAMOS CON ALGO CON LA CASA
HOGAR?-------
---.----.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTON]O
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ¿LA DEL SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE
LA FAMILTA (DrF MUNTCtPAL)?
-.--------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉREz, slNDtco úrutcR, MANTFTESTA: LA DEL stsrEMA pARA EL
DESARROLLO I NTEGRAL DE LA FAM I LtA (Dt F MU N tC I 

pAL)?.-----------------
---..-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTON¡O
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: LA CASA HOGAR ES PARA JÓVENES Y NIÑOS MENORES
DE EDAD QUE NORMALMENTE LA FISCALÍA PONE A OISPOSICIÓI,¡ OE
SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA (DIF
MUNtCtPAL)? CON EL PROCURADOR DE LA DEFENSA DEL MENOR, SE
RECIBIÓ CON SEIS NIÑOS Y HAY CERCA DE DIECISIETE NIÑOS
PORQUE ÚITIH¡ETTIENTE ESTUVIERON MANDANDO MAS JÓVENES, A
ELLOS SE LES DA ASISTENCIA TOTAL, COMIDA, SE LES DA TODO EL
susrENTo, HAy pERSoNAL DE erureRueRÍR, DocroRES y LA
PERSONA ENCARGADA DEL LUGAR PERO EN GENERAL SE LES ASISTE
CON TODO. HOY ACABAN DE DEVOLVER A UNA NIÑA A SUS
FAMTLTARES pERo ESo Lo DtspoNE u nscRLíRy IJLTIH¡Rlvler.¡re HRru
ESTADO MANDANDO A VARIOS
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA AREL] BAUT¡STA
pÉREz, sfNDtco t]Nrcn, MANTFTESTA: poReuE HACE uNos DÍAS
FUIMOS A DARNoS UNA VUELTA PoR AHf Y SI VEo oUE FALTA MUCHo
ESpAcro, coMo usrED Lo AoABA DE DECTR, se Recraró coN MUy
pocAs pERSoNAS pERo Hoy eN oÍR yA HAy uÁs oe DrEcrsrETE
PERSoNAS Y SI No HAY ALGo QUE DIGA NIÑoS Y NIÑAS SINo QUE
ESTÁN REVUELToS, HAy Ntños yA GRANDEcrros DE DrEctsrETE
AÑOS OUE ESTÁru CON LAS NIÑAS DE QUINCE Y DIECISÉIS AÑoS,
ENToNcES, SI ME GUSTARIA QUE DIERA UNA VUELTEcITA Y
SUPERVISARA Y VER DE OUE MANERA PODEMOS APOYAR A VER SI
SE LE PUEDEN HACER ALGUNAS ADEcUAcIoNES MÁS PoRQUE VEo
eur esrÁru ACUMULADAS LAS cAMAS, HAy Ntños TAMBIEN DE TRES
Años y vEo euE HAy MUcHA NECESTDAD, esrÁru NRoR rr¿Ás
ENCERRADOS ADENTRO, AFUERA HAY UN GRAN PATIO EN DONDE
PODEMOS HACER ALGO, UN TECHADo, PARA QUE LoS NIÑoS SALGAN
AJUGAR O PARA QUE ESTUDIEN, NO LO SÉ, USTED VAAVER QUE ESE
LUGAR ES MUY DEPRIMENTE, ES MUY IMPORTANTE LA
RLI u erurec róN.-----------------
-------.-.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: CADA MIÉRCOLES SE SURTE DESPENSA A PARTIR DE
DOS O TRES DE LA TARDE, POR LO QUE ME INFORMAN FUERON EN LA

SEC ARIO DEL H.
AYUNT IENTO

REGIDO o

REGI o AVO

REGIDoR SEPTIMo

REGI

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TERC

R S DO

REGIDOR PRIMERO

o

P ENTE
MUNICIPAL

if Q-'.t
REGIDOR QUINTO
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Página 8 de 48 SEMAÑANA USTEDES PERO CADA MIÉRCOLES SE LES ESTÁ SURTIENDOLA DESPENSA Y COMIDA ENTONCES LE PEDIRIA PARA MEJOR
CUESTIÓN QUE LE MANDE UN OFICIO A LA DIRECTORA AUN QUE SEA
CON UN DIA ANTES DE ANTICIPACIÓN QUE VAN A IR PARA QUE HAYA REG¡ACOMPAÑAMIENTO Y DE LAS OBSERVACIONES QUE SE TENGAN SETOMEN NOTA PERO DE ANTEMANO SE ESTAN HACIENDO
ADECUACIONES, YA LE MANDAR ON OFICIO AL OFICIAL MAYOR PARAOUE TOMARÁ CARTAS EN EL ASUNTO, ADEMÁS HAN VENIDO

IO DEL H
N ENTO

ENO

REGI o AVO

REGIDOR S PTIMO

REGI

---.-----.HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO ENADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS, VICTOR MANUEL AHUMADA
GARCíA, OFICIAL MAYOR, MANIFIESiA: SL SEÑOR.----

TRABAJANDO EN ESOS TEMAS.-

-..---HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL
MANIFIESTA: DE VARTO S PUNTOS
---.-.---.HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN
ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS, VICTOR MANUEL AHUMADA
GARCíA, OFICIAL MAYOR, MANIFIESTA: FOSAS Y BAÑOS.---------.-------.-'
-------.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
lGUrlAR MANCHA, pRESTDENTE MUNtCtpAL coNST|TUCtONAL,
MANIFIESTA: ES UN TEMA DE SOBRE POBLACIÓN OUE TENEMOS ÁHi
Y SI HAY QUE VER ESOS DETALLES Y VER LA MANERA DE HACER UN
ANEXO PARA DIVIDIR NIÑAS Y NIÑOS.---.-----
---.-----HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SíNDIco ÚI.¡lce, MANIFIESTA: ES PoR ESo QUE Yo
PREGUNTABA CUANTO DE RECURSO APORTAMOS A LA CASA HOGAR.
ESO SERIA TODO TESORERA, SE LO ENCARGO ÉON FNVON..
----------HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
19u!lAR MANCHA, pRESTDENTE MUNtCtpAL CONSTTTUCTONAL,
MANIFIESTA: ES CASA HOGAR Y CASA DEL ABUELO, LA CASA DEL
ABUELO TIENE COMO CINCO ADULTOS MAYORES OÚE IOS ESTAÍ
ATENDIENDO CON TODAS LAS PRECAUCIONES Y DEMÁS POR LA
CONTINGENCIA PERO TAMBIÉN SE LES DA ALIMENTO, MEDICINAé,
SUSTENTO.---
-._--.-..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTApÉREz, síNDrco úucR, MANTFTESTA: sr pERo nHieéiÁ-[üúVilÉN.:
..----.---HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ES UNA CASA RENOVADA Y NUEVA, ESTAN LOd
ESPACIOS BASTANTE BIEN.------..----

G ^l v
REG IDOR QUINTO

REGIDOR CUARTO

REGIDOR TER ERO

E NDO

REGI PRIMERO

P ENTE

-.-----.-.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO ROBERTO LÓPEZ
ARÁN, REGTDoR sEGUNDo, MANTFTESTA:A MEDIó oiÁ1uüiüoi üruÁ
MESA DE TRABAJO RELACIONADA CON ESTADOS FINANCIEROS QUE
PRESENTAN UNA BALANZA AMPLIA Y COMPLETA QUE DEMANDA POR
PARTE DE LOS EDILES UNA REVISIÓN DETALLADA PORQUE DIVERSOS

IllUNICIPAL
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nún¡rRos tNTERpRETADos coRRECTAMENTE Nos puEDA DAR uNpANoRAMA oE cót¡o EsrA m slrunclóru FtscAL HASTA EL MES DE
MARzo, Yo peoIRIR ALCALDE oUE HICIERAMoS UNA ReoucclÓru v
YO SE Lo peoln LA CoMISIÓN DE HACIENDA A LA PRoPIA TesonenfepoReuE rooRvfR oBSERVAMos UNA sERtE DE cuENTAS

SEC AR DEL H,
lt IE o

REGI OVENO

REGI o

REGIDOR PTIMO

REGIDO TO

REGIDOR QUINT

REGI OR CUARTO

REGIDOR TER ERO

DO

REGIDOR PRIMERO

PRE ENTE

VINCULADAS A EJERCICIOS FISCALES ANTERIORES A LOS NUEST
Y ES UN TEMA QUE VENTMOS ARRASTRANDO DESDE EL 2018 (DOS MtL
DtEcrocHo)yo soy DE LA IDEA DE euE NosorRos cERRÁRAMos
LA ADMINrsrRActóN DEJANDo EN LtMpto ESTo poReuE ApARTE DE
euE HABLARIa eleN cREo LocRARíR R esrR ADMtNtsrRActóN EL
sENTrDo DE UNA ocupnclóru ADMtNtsrRATtvAy FtNANctERA DE Los
REcuRSos poReuE oe¡Ansrlos R LR pRóxluR Rotr¡lr,¡tsrRRcló1,¡ y
LO DIGo EN EL SENTIDo DE No RESoLVER ¡uniolco R I-o
ADMINISTRATIVAMENTE QUE PASA poR nHí, CREo QUE PoR UNA
LADo LE ESTAMoS DANDo uru uÁs A LA ADMtNtslRRclóru eur
VENGA Y PoR EL oTRo LADo oBVIAMENTE TAMBIÉN LE ESTAMoS
GENERANDO UN PROBLEMA, NO HE HECHO YO EL RECUENTO DEL
MoNTo ESpERo yo euE LR corr¡lslóN DE HActENDA y LA TESoRERIApuolÉRRuos HACER uN REcUENTo o UNA suMAToRtA euE Nos
DIJERA CUALES ruo esTAru coMPRoMETIDoS PoRQUE ALGUNoS
esrÁrr¡ coMpRoMETtDos ALCALDE pARA HACERLo poReuE vtENE
lR Époce DE vAcAS FLAcAS poR EL tMpACTo ECoNóMtco euE LA
PANDEMIA VA A TENER, ESO ES NECESARIO PORQUE SON DE
RECURSoS FEDERALES PoR SUPUESTo ESToS Que TSTAII e¡I
ESTAS CUENTAS Y LO QUE HE OBSERVADO QUE SI ES IMPORTANTE,
Es UNA rlexróru euE yo HRnfny euE ES oeLloRclóN. Lo sEGUNDo,
ES UNA BUENA NolctA euE ME co¡¡pRRríe EFREN pARA eutENES
ESTUVIMOS EN LA MESA DE TRABAJO Y PARA LOS QUE NO
ESTUVIERoN, ME GUSTARíA oUE EFREN SI ESTA EN Lo PoSIBLE
AMpLIARA o pRoFUNDtzARA EL TEMA, ES Eu RemclóN A LA
REFtNANcrAcróx oe LA DEUDA, yA EL Nos EXpLtcARA euE ES UNA
DTFERENcTA ENTRE LA REFtNANcleclóru y LA REESTRUcTURActóN,
poReuE yo pREGUNTAae sl HRSIR NUEVoS plAzos y ME DtJo euE
NO, QUEDA IGUAL, NADA MAS Lo QUE CAMBIA SoN LAS TASAS Y YA
Nos oeclR EL DrcAMos Los BENEFtctos ADtctoNALES.-------------
--..-.----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: SI ME PERMITES ADENTRARME UN POOUITO EN EL
TEMA, APARTE DEL BENEFICIo cREo QUE NoS TocÓ BUENA Epocn
RECIBIR ESA RENEGoCIACIÓN DE LA DEUDA QUE AUNQUE NoS
LLEVAMoS t¡As oe uN Año pERo FTNALMENTE yA EstA RplrcRoR,
el oín TRETNTA DE ABRTL vAMos A TENER NUESTRo pRtMER MES,
VAMOS A PODER HACER NUESTRO PRIMER COMPARATIVO ENTRE EL
MES DE MARzoY EL MES DEABRILYAHiVAMoSA REFLEJAR CUANTo
Nos ESTAMoS AHoRRANDo Roe¡¡Ás RgoNADo DEL AHoRRo DE euE

oD
rra¡\r

MUNICIPAL
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FUE Molvo DE ESTA RENEGoctAclóN, Hoy LAS TASAS ESTAN
BAJANDo oe lNreRÉs, Hoy Lo euE ME RECoMENDABA EL
LICENCIADO ENRIQUE QUE ES DE BANSI ES QUE SE COMPRE UNA
CoBERTURA PARA CoNGELAR LA TASA AHoRITA QUE ESTÁ BAJA PoR
ToDA LA ADMtNtsrRAclóu, sl AL FTNAL LA TASA LLEGA A suBtR

S ARI DEL H
NT IENTO

REGI OVENO

REGID oc 'o

REGI RS PTIMO

REGIDO o

BJ

QUEDAMOS CON LA TASA BAJA CON LA CUAL ESTAMOS OPERANDO
ENTONCES SE ME HIZO MUY ATRACTIVO, NO SE VA A HACER MUY
CARA Y ME DIJO QUE CONVIENE HACERLO, YA LE DIJE QUE ME HAGA
EL COMPARATIVO Y ADELANTE.----.----------
----------HActENDo uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo tópv.
lRÁu, RpclooR sEGUNDo, MANTFTESTA: St poReuE LA vERDAD
VIENEN TIEMPOS PARA LOS CONTADORES, ECONOMISTAS Y
FTNANCTEROS ¿pOR OUÉ? poRQUE HAy QUE SABER Cór,rO
MOVERNOS CON LAS CIFRAS, COMO HACER CUENTAS PRECISAS,
HACER MOVIMIENTOS CERTEROS Y SOBRE TODO LA
RoH¡lrutsrReclóN tNstsro, vA A HABER uN REAJUSTE
PRESUPUESTAL A NIVEL FEDERAL ENCASCADOS A NIVEL ESTADO Y
oespuÉs HActA Los MuNtctptos, cREo yo y ESo HAy euE
CELEBRARLO TODO EL CABILDO QUE FINALMENTE HAYAMOS
LLEVADo A cABo ESA RENEGoclRctó¡¡ y euE A pARTtR uN poco
oespuÉs DEL pRtMER TRTMESTRE DE ESTE eño zozo toos url
VEINTE) FINALMENTE VAMOS A TENER RENDIMIENTOS DE ESA
RENEGoctActót*t, vo Lo oELEBRo y sE oue roDo Lo ABSoRBE LA
coNTtNGENctA pERo No ESTÁ or uÁs DARLE tNFoRMACtóN A LA
cluoloerufl DE LA tMpoRTANctA DE ESTA RENEGoctActóN.------_____-
-------.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: YO CREO QUE HAY QUE ESPERARNOS A FIN DE MES
PARA REALMENTE VER EL AHORRO QUE ESTAMOS TENIENDO, POR
EL orRo LADo poR Los FoNDos euE coMENTAS EN LA nEuulóru oe
CABILDO PASADA QUE TUVIMOS PARAAUTORIZAR EL PRIMER FONDO
DE CONTINGENCIA QUE FUE DE $1'7OO,OOO.OO (UN ¡¡IUÓ
sETEctENTos MtL pEsos 00/100 M.N.) sRuó pReclseMENTE DE u

CINCO, SEIS, SIETE PUNTOS YA NO NOS PEGAA NOSOTROS SINO N

FONDO RECUPERADO DE AÑOS PASADOS ENTONCES LES HE PEDIDO
R tesoReniR euE MANDEN oFtcto AL coNGRESo, sEcRETARtA DE
FINANZAS Y PLANEACION (SEFIPLAN) O A DONDE SE TENGA QUE
MANDAR, PARA PODER OCUPAR LOS OTROS FONDOS QUE TENEMOS
eHf pnnR LA coNTtNGENcIA, poReuE EL TEMA DE LA coNTtNGENcIA
ApENAS estÁ rNlcnruDo, LA FASE TRES ES LA FASE luÁs oeucRoRy
COMPLICADA Y Lo QUE HEMoS VIVIDo HASTA eT oíR oe HoY No VA
A SER LO MISMO QUE VAMOS A VIVIR EL LUNES, MUCHO MENOS DE
Lo euE vAMos A vtvtR DENTRo DE eutNCE oíRs, vR A HABER uN
pARTE AGUAS TREMENDo y A vEcES Es olríclL DE EXpLtcAR soLo
Los MÉDtcos euE LLEVAN EL RtrMo DE LA cRtsts DE coNTtNGENcIA

;z P-v
REGIDOR QUINTO

REGI OR CUARTO

REGIDOR TERCERO

NDO

REGIDOR PRIMERO

E ENTE

o

MUNICIPAL
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SON LOS QUE SABEN PERO BUENO EN UN RATO MÁS LES PUEDO
AMPLIAR EL TEMA PORQUE SI VA A ESTAR COMPLICADO

a RE ODEL H
N IENTO

E NADA UN REGI OVENO

REGI RO TAVO

-----.----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: MAS oU
COMENTARI O, SI LE PEDIRÍA A TESORERÍA QUE LOS ESTADOS
FINANCIER OS LLEGARAN A TIEMPO, NO FUERON ENTREGADOS A
TIEMPO PARA PODER ANALIZARLOS. OTRA COSA TAMBIEN OTRA
OBSERVACIÓN QUE HACE RATO COMENTE CON USTED LA LETRA ES
MUY PEQUEÑA Y SI NECESITO POR FAVOR QUE LA LETRA SEA UN
POQUITO MAS AMPLÍA LOS NÚMEROS SO N BORROSOS, NO SE VEN Y
CREO QUE DEBERÍA DE BUSCAR LA MANERA DE QUE LOS
DOCUMENTOS DE TODO LO QUE ES LA BALANZA ESTEN A TIEMPO
IGUAL QUE EL CORTE DE CAJA NO TENEMOS POR OUÉ REGIDoR SEPTIMo
RECHAZARLOS, HAY UN PERIODO Y CREO QUE DEBEMOS DE
RESPETARLO PARA QUE TAMBIEN NOS DE TIEMPO DE ANALISIS Y NO
ANDEMOS PREGUNTANDO A LA MERA HORA. GRACIAS.---_---

REGIDO o--...----.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONTO
¡GU!lAR MANCHA, pRESTDENTE MUNTCtpAL CONSTTTUCTONAL,
MANIFIESTA: EL TEMA DE LOS TIEMPOS AHORITA SE RETRASAROÑ
PORQUE HUBO GENTE QUE SE FUE A DESCANSAR, LA TUVIMOS QUE
MANDARA DESCANSAR CERCA DE DOS SEMANAS, TENíA UN CUADRO
MUY COMPLICADO QUE HASTA PENSABAMOS QUE YA SE HABÍA
CONTAGIADO CON EL COVID.1g, ERA UN CASO SOSPECHOSO,
GRACIAS A DIOS NO DIO POSITIVO PERO SI SE TUVO OUE OUEDAd

?- p V
REGIDOR QUINTO

QUE RE R CUARTO
RESGUARDADA DOS SEMANAS, ENTONCES TODO ESO FUE LO
LES VINO A ATRASAR EN LOS ESTADOS FINANCIEROS, POR ESO LA
REUNIÓN LA TENÍAMOS ANTIER Y SE TUVO QUE CAMBIAR PARA EL DIA
DE HOY.----------

MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO MANIFIESTA
ADELANTE REGIDOR SEXTO

---------.HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: NADA MÁS UNA COSA
ALCALDE Y DISCI]LPEME QUE LO CONTRADIGA PERO REALMENTE
LOS ESTADOS FINANCIEROS SIEMPRE HAN ESTADO RETRASADOS Y
LO CORRECTO ES QUE ESTEN A TIEMPO.----
-----.--.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUíS CONRAD

REGIDOR T ERO

UNDO

REGIDOR PRIMERO

PRE ENTE

-----.----HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN CONTADURÍA
JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO, MANIFIESTA:
NADA MAS EL TEMA COMO DICE LA REGIDORA, EL TEMA DE LA LETRA
LA VERDAD A LO MEJOR SOY EL ÚNICO CIEGO AOUÍ PERO NO VEO
NADA, LAVERDAD SI NO SABEN MODIFICAR LA BALANZA DIGAN Y LES
PRESTAMOS GENTE PORQUE DEFINITIVAMENTE PORQUE QUISE
LEER Y NO, NO SE VE NADA, SI NOS PUEDEN HACER EL FORMATO MÁS
GRANDE SE LO AGRADECERÍA MUCHO.-----.--

MUNICIPAL

ffi
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SEC IO DEL H
NT IE TO

REGI NO

REGI RO

REGIDOR S PTIMO

REGI

DOR QUINTO

REGIDOR CUARTO

REGIDOR T o

DO

MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: ESTA A CONSIDERACIÓN DEL CUERPO EDILICIO LA
PROPUESTA, POR LO QUE SOLICITO A LOS PRESENTES QUE, DE
MANERA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO,

CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA.
SONTA FÁTMA CORONA CHA¡N, REGIDOR SEPTIM

VOTANDO A FAVOR LOS SIGUIENTES CIUDADANOS: JUAN ANTONTO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL;
ANTONIO BAUTISTA QUIROZ, REGIDoR PRIMERo; RoBERTo LÓPv.
ARAN, REGIDoR SEGUNDo; LIcENcIADA EN EDUcACIÓÑ
PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR
TERCERO; LICENCIADO EN CONTADURIA JUAN FRANCISCO CRUZ
LORENCEZ, REGIDOR SEXTO; INGENIERO JORGE RAFAEL ÁIVANEZ
COBOS, REGIDOR OCTAVO;Y, MÓNICA GUADALUPE ORTIZ BLANCO,
REGIDOR NOVENO. VOTANDO EN CONTRA:ARELI BAUTISTA PÉREZ,
sfNDtco út¡lcR; FRANctsco JAVTER MÉNDEz sALDAñA, REGIDoi

--..------ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUíS CON

REGIDOR QUINTO;

.---------ACTO SEGUIDO, EL CIUDADANO LICENCIADO LU|S CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, MANIFIESTA:
INFORMO AL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL QUE EXISTEN SIETE
VOTOS A FAVOR, CUATRO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN
ABSTENCIÓN, EN CONSECUENCIA, LA PROPUESTA HA SIDO
APROBADA POR MAYORíA OE IOS EDILES QUE CONFORMAN EL
HONORABLE AYUNTAMIENTO DE TUXPAN, VERACRUZ DE IGNACIO DE
LA LLAVE
----------ACUERDO PUNTO §.-V|STO EL RESULTADO DE LA VOTACTóN
ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, DECLARA: EN TÉRMINOS
DE LO DISPUESTO EN LOS ART¡CULOS 270 FRACCIÓN XI DEL CÓDIGO
HACENDARIO MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE VERACRUZ;28,35
FRAccrÓN yI, 37 FRAcctóN v[, 38 FRAcctóN vl,4s FRAcclóÑ r, ilrv
Y,Y 72 FRACCIÓN XIII DE LA LEY ORGÁNICA DEL MUNICIPIO LIBRE,
VTGENTE EN EL ESTADO, ASí COMO TODOS LOS RELATIVOS Y
APLICABLES DE LOS ORDENAMIENTOS JURíDICOS CITADOS, SE
APRUEBAN, POR MAYORíA, LOS ESTADOS FINANCIEROS, DEL MES
DE MARZO CONJUNTAMENTE CON LAS MODIFICACIONES AL
PRESUPUESTO DE EGRESOS, CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO
FrscAL 2020 (DOS MtL VETNTE); EN TÉRM|NOS DE LO D|SPUESTO EN
LOS ARTICULOS 28, 107, PARRAFOS SEGUNDO Y CUARTO, DE LA LEY
ORGÁNICA DEL MUNICIPIO LIBRE VIGENTE EN EL ESTADO,

-(A
REGIDOR PRIMERO

PRESI NTE

o
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------..--REALIZADA Y COMENTADA LA EXPOSICIÓN, EN USO DE LA
VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTTTUCTONAL, MANTFESTó: Nó
HABIENDO OBSERVACIÓN A SOLVENTAR, SEÑOR SECRETARIO
PONGA LA PROPUESTA A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES.------
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ANÉXENSE LOS ESTADOS FINANCIEROS QUE CONTEMPLAN LAS
MODIFICACIONES DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS APROBADOS AL
ACTA QUE SE LEVANTE, FORMANDO PARTE INTEGRAL DE LA MISMA
COMO SI A LA LETRA SE INSERTARAN PARA TODO EFECTO LEGAL; REGI OVENO
REM¡TASE CERTIFICACIÓN DEL PRESENTE ACUERDO A LA LXV
(sExAGÉS|MA OUTNTA) LEGTSLATURA DEL HON ORABLE CONG
DEL ESTADO DE VERACRUZ DE IGNACIO DE LA LLAVE, PARA SU
CONOCIMIENTO Y CONSECUENCIAS JUR¡DICAS RESULTANTES.-.
CÚMPLASE..-
----..----PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SEÑOR SECRETARIO, DÉ LECTURA
AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DfA

QUE SE REPORTA
------..--HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SINDICO ÚnlCn, MANTFTESTA: ¿ESTA OBRA OUE ESTÁ
REPORTA AL 91% (NOVENTA y UNO pOR CTENTO) ES LA QUE ESTA
POR EL LTBRAMTENTO? ------------------
---.------HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JOSÉ LUIS
RODR¡GUEZ DEL ÁT.¡CCI, DIRECTOR DE OBRAS P[,lBLICAS,
MANIFIESTA: Sl.----------------
--------.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
PÉREZ, SINDIco uruIcR, MANIFIESTA: PoRQUE HE PASADo PoR AHf Y
LE FALTA MAS AVANCE, NO ESTÁ EN UN 90% (NOVENTA pOR CTENTO).-

REGIDOR PRIMERO

PR E

SE DEL H

MIU NTO

REGI OR TAVO

REGIDOR PTIMO

REGIDO o

---.------ENSEGUIDA EL LICENCIADO LUiS CONRAD MONCADA ALEJO,
SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMTENTO, EXpRESA:--------
-----q.-REpoRTE DE LAS OBRAS púBL|CAS CORRESPONOTENTES
AL MES DE MARZO, EJERCICIO FISCAL 2020.--------.---
----------EN USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR
MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA:
LA DIRECCIÓN DE OBRAS PÚBLICAS EXPONE EL SIGUIENTE PUNTO.
EL INGENIERO JOSÉ LUIS RODRíGUEZ DEL ÁT.¡CEI, DIRECTOR DE
OBRAS PÚBLICAS, TIENE EL USO DE LA VOZ..------.

--...-----HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO JOSÉ LUIS
RODRíGUEZ DEL ÁI.ICCI, DIRECTOR DE OBRAS PÚBLICAS,
MANIFIESTA: BUENAS TARDES A TODOS, EL DiA DE HOY VAMOS A
EXPONER EL AVANCE DE OBRAS, NADA MAS ES UNA SOLA OBRA QUE
YA TENÍAMOS REPORTADA DESDE EL MES PASADO QUE ES EL
PAVTMENTO DEL L|BRAM|ENTO, LA OBRA 502 (QU|N|ENTOS DOS), LA
OBRA SE ENCUENTRA ACTUALMENTE EN UN 91% (NOVENTA Y UNO
POR CIENTO) Y ESTE ES EL AVANCE QUE PRESENTA, LES PASO
REPORTE FOTOGRÁFICO PORQUE TUVE UN PROBLEMA TÉCNICO. SI
YA UBTCARON ENTONCES LA HOJA ESE ES EL 91% (NOVENTA y UNO
POR CIENTO) DEL AVANCE EN QUE SE ENCUENTRA LA OBRA Y ES EL

't''-.-l .z P,.l
REGIDOR OUINTÓ

REGI R CUARTO

REGIDOR TE ERO
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A
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HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
, síruolco úNtcn, MANTFTESTA: st poReuE yo pASÉ HACE Dos
sl vr QUE UN 90% (NOVENTA pOR CTENTO) NO, St VEO QUE

TRABAJANDO ¿ESTA ES DE TRANSCANADA?-----
HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER

BLASCO JIMENEZ, SUB DIRECTOR DE OBRAS, MANIFIESTA: SI
-_.------.HACIENDo USo DE LA Voz LA LICENCIADA geatnlz pIÑe
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ¿EN CUÁNTO TIEMPO
TERMTNA usrED LA oBRA DE LA LópEz MATEoS?____-
----------HActENDo uso DE LA voz EL tNGENtERo .¡osÉ t_uls
RoDRicuEz DEL Áruoel, DtRECToR DE oBRAS púeLlcRs,
MANIFIESTA: LO TENEMOS PROGRAMADO PARA TRES O|RS TENUI¡INR
EL PAVIMENTo, DE AHí YA NADA MÁS FALTAR|R HRceR UNAS RE
NIVELACIoNES DE UNoS PoZoS DE VISITA QUE FUERoN DAÑADoS
QUE NO FUERON CONTEMPLADOS DENTRO DEL ALCANCE DE LA
EMPRESA, LO PASAREMOS A SERVICIOS GENERALES DE LAS TAPAS
DE PLASTICO QUE ALGUNAS FUERON DAÑADAS Y ESAS SON LAS
ÚuIcRs QUE SE VAN A HACER UNA VEZ QUE SE TERMINE EL
coNCRETo DE LA oBRA pERo rENEMos pRocRAMRoos rREs oiRs
TENER CERRADO TODO EL CONCRETO, YA TODA LA BASE SE
ENCUENTRA TERMINADA Y YA ESTAMOS A NIVEL DE ECHAR EL
PAVIMENTo Y VA EN nRzÓru QUE cUANDo EL TIEMPo Lo PERMITE
esrÁru rtRRNDo ALREDEDoR DE ctEN METRos cúelcos oe
CONCRETO

HACIENDO USo DE LA VoZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: LA VERDAD YO HE
ESTADO OBSERVANDO Y LAMENTABLEMENTE PUSIERON LA
BANQUETA y oespuÉs LA RoMptERoN pARA METER LAS LUCES,
ESTABAN METIENDo LoS CABLES DE Lo QUE SoN LAS LÁMPARAS Y
TODO ESO ¿NO ES MUCHO n¡ÁS CRSTO y TRABAJO VOLVER A
ROMPER?-----
----------HActENDo uso DE LA voz EL tNGENtERo ¡osÉ tuts
Roonicuez DEL Át¡cel, DtRECToR DE oBRAS púeLlcRs,
MANIFIESTA: ¿PARA LAS LUCES?.
----------HACIENDo uso DE LA voz LA LtcENCtAon geernlz plñn
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: SI, PARA LRS LÁIVIPRRRS.
YA ESTABA LA BANQUETA, ROMPIERON LA BANQUETA PARA PODER
ROMPER LOS CABLES
---...----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE f\¡UNICIPAL CONSTITUCIoNAL,

SE RI
YUN TO

R EGID OVENO

REG DOR CTAVO

REG|DoR sÉpln¡o

REGI TO

REGIDOR CUARTO

REGIDO TER ERO

RE SEGUNDO

,&

PR ENTES

MANIFIESTA: LA LUMINARIA NO VA CON CABLEADO

I\¡UNICIPAL
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---.-----.HACIENDO USO DE LA VOZ EL INGENIERO FRANCISCO JAVIER
BLASCO JIMENEZ, SUB DIRECTOR DE OBRAS, MANTFTESTA: ESTO ES
HASTA EL DíA DE HOY.-..-.-------

Ek#suj?-+t

DEL H.

REGIDOR PRII\i]FRO
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Página 15 de 48 SE DEL HR------..-.HACIENDO USO DE LA VOZ LA LIC
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: Y
ESTABAN ROMPIENDO.-

ENCIADA geetnlz plña
O PASÉ POR AHí Y VI QUE

U IENTO

-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANToNto REGI OVENOAGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCI ONAL,
MANTFTESTA: ¿LA BANQUETA O EL CAMELLóN DEL MEDTO?_-_-__
----------HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: EL CAMELLÓN PERO 

'Á
ESTABA EL CAMELLÓN Y LO ROMPIERON OTRA VEZ..----_..---
----..----HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: LO QUE PASA QUE EL CAMELLÓN SE HIZO EL AÑd
PASADo o EL PRIMER AÑo Y coMo SE HA IDo HACIENDo PoR
PARTES, DE HECHO EL ALUIMBRADO CENTRAL FUE CON OTRO
RECURSO POR ESO ES QUE LA EMPRESA QUE VINO EN ESE TIEMPO
ourró EL ASFALTo y rrRl¡rrrló ASFALTADA, No sE bneiA él sÉláÁ Á
PONER LUMINARIAS O NO Y YA DESPUÉS SE OTCIOIÓ PONER LAS
LUMINARIAS Y DESPUÉS SE TENDRÁ QUE REPARAR E INAUGURAR
TODO EL TRAMO
---...----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA

t\

RE DOR TAVO

REGIDOR SePrltr¡O

REGIDO TO

VERGARA
MAÑANA?

, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ¿TRES DíAS A PARTIR DE REGIDOR QUINTO

--.----.--HACIENDO USO DE LA VOZ EL
RODRíGUEZ DEL ÁruOEI, DIRECTOR

R G

a

-=)

S UN DO

INGENIERO
DE OBRAS

JOSÉ LUIS
PÚBLICAS,

MANIFIESTA: A PARTIR DEL LUNES
-----.----HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QU I NTO, |VAN I Ft ESTA: cRACtAS

RE R CUARTO

REGIDOR TERC RO

------..-REALIZADA Y COMENTADA LA EXPOSICIÓN, EN USO DE LA VOZ,
EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE
MUNICIPAL CONSTTTUCTONAL, MANTFESTó: NO HABTENDO
OBSERVACIÓN A SOLVENTAR, SEÑOR SECRETARIO PONGA LA
PROPUESTAA CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES
----.-----ENSEGUIDA, EN USO DE LA VOZ EL LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO,
MANIFIESTA: ESTÁ A CONSIDERACIÓN DEL CUERPO EDILICIO LA
PROPUESTA, POR LO QUE SOLICITO A LOS PRESENTES QUE, DE
MANERA NOMINAL, MANIFIESTEN EL SENTIDO DE SU VOTO,
VOTANDO A FAVOR LOS StcUtENTES CTUDADANOS: JUAN ANTONTO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL;
ANTONIO BAUTISTA QUIRoz, REGIDoR PRIMERo; RoBERTo LÓPEZ
ARÁN, REGIDoR sEGUNDo; LtcENCtADA 

'EN 
eúucÁClOñ

PREESCOLAR MAYTE CATALINA VILLALOBOS FORTUN, REGIDOR
TERCERO; LICENCIADO EN CONTADURÍA JUAN FRANCISCO CRUZ
LORENCEZ, REGIDOR SEXTO; INGENIERO JORGE RAFAEL ÁIVEREZ
coBos, REGTDOR OCTAVO; y, MóNtcA GUADALUpE ORTTZ BLANCO,

(, ,&
REGIDOR PRIIVIERO

PRE ENTE

\

MUNICIPAL
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REGIDOR NOVENO. VOIANDO EN CONTRA: ARELI BAUTISTA PÉREZ,
síNDrco úrurcR; FRANctsco JAVTER r,,leruoez sar_oÁnÁ iiÉcrijói
CUARTO; LICENCIADA BEATRIZ PIÑA VERGARA, REGIDOR QUINTO;
soNrA FÁflMA coRoNA cHAíN, REGtDoi sÉpillr¡o______

UN ENTO

---..-ACTO SEGUIDO, EL CIUDADANO LICENCIADO LU¡S CONRAD
REGI VENO

MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO MANIFIEST
INFORMO AL SEÑOR PRESIDENTE MUNICIPAL QUE EXISTEN SIETE
VOTOS A FAVOR, CUATRO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS EN REGI R AVOABSTENCIÓN, EN CONSECUENCIA LA PROPUESTA HA SIDO
APROBADA POR MAYORíA OE IOS EDILES QUE FORMAN PARTE
INTEGRAL DEL HONORABLE AYUNTAM IENTO DE TUXPAN, VERACRUZ
DE IGNACIO DE LA LLAVE,
-_---_____ACUERDO PUNTO 6.-V|STO EL RESULTADO DE LA VOTACTóN REG|DoR sEpIMo
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REGI TO

ANTERIOR, EL CIUDADANO JUAN ANTONIO AGUILAR MANCHA,
PRESIDENTE MUNICtPAL CONSTTTUCTONAL, DECLARA: AL EXtSflÉ
SIETE VOTOS A FAVOR, CUATRO VOTOS EN CONTRA Y CERO VOTOS
EN ABSTENCION, CON FUNDAMENTO EN EL ART¡CULO 28 DE LA LEY
ORGANICA DEL MUNICIPIO LIBRE VIGENTE EN EL ESTADO SE
APRUEBA, POR MAYORíA, DE LOS PRESENTES, EL REPORTE DE LAS
OBRAS PUBLICAS CORRESPONDIENTES AL MES DE MARZO,
EJERCICIO FISCAL 2020 (DOS MtL VETNTE); SE ORDENA OUe el
DOCUMENTO QUE CONTIENE LA RESEÑA DE LOS AVANCES FíSICO-
!I\r3_ry9!FRoS APROBADOS, SE ANÉXE AL ACrA QUE sE LEVANTE,
FORMANDO PARTE INTEGRAL DE LA MISMA, COMO SI A LA LETRA SE

'B-{,., 0.._
REGIDOR OUINTO

INSERTARA PARA TODO EFECTO LEGAL..CÚMPLASE
------.---PROSIGUIENDO CON EL USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, IVANIFIESTA: SEÑOR SECRETARIO, DÉ LECTURA
AL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DiA:
----.-----ENSEGUIDA EL CIUDADANO LICENCIADO LUíS CONRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO

REG OR CUARTO

REGIDOR T o

SEGU N DO

REGIDOR PRIMERO

PRE NTE

EXPRESA: )

--..---.-.7.1.- HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: BUENO ALCALDE ME
GANÓ LA SÍNDICO REFERENTE A LO QUE ES LA CASA HOGAR. YO
ANTERIORIMENTE YA ME HABíA CONTACTADO CON LA DIRECTORA Y
SIEMPRE ME DA LARGAS POR ESO LO HE ESTADO SOLICITANDO
PORQUE ES PARTE DE MI COMISIÓN, LE GIRÉ UN OFICIO A USTED, Y
LA VERDAD SI ME PREOCUPA MUCHO ALCALDE PORQUE CARECEN DE
MUCHAS COSAS LOS NIÑOS Y EFECTIVAIVENTE HAY ADOLESCENTES
AHí, TTENEN uN solo BAño, LA coctNA ESTÁ JUNTo coñ EL
COÍUEDOR, LA VEZ PASADA POR AHí HICE UNAS OBSERVACIONES
PARA QUE ME GIRARAN UN OFICIO Y TODO PERO NO HE CONTADO
CON EL APOYO QUE TRABAJA EN LA CASA HOGAR, YO EN ESE

XPAN

MUNICIPAL
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Página 17 de 48
MoMENTo euE FUt y LAS DEMÁs ocAStoNES euE pon RHi He
PASADO ALCALDE NO VEO I.IINOÚI.I N¡ÉOICO NI A NINGUNA
ENFERMERA, ITIINCÚru PERSONAL MÉDICO VIENDO A LOS NIÑOS, EL
LUGAR ES MUY PEQUEÑo, soN ¡ÓveruTs, HAY UN JoVENcITo YA
GRANDE, HAY UNAS MUCHACHITAS JOVENCITAS Y LA VERDAD YO SI
LE pEDrRÍA euE LE poNGAMos uN poeutro uÁs oe nreNclóru y veR
LA MANERA DE QUE SE AGRANDE UN POCO EL ESPACIO, QUE TENGAN
SUS ESPACIOS DIGNOS, QUE TENGAN UN LUGAR EN DONDE ELLOS
PUEDAN DISTRAERSE PoRQUE EL LUGAR ES MUY PEQUEÑo EN
DoNDE eLlos esrÁN REUNtDos. LA vERDAD st ME pREocupAN
DEMASIADo. LA NtñA rRl¡atÉN euE TTENE pRoBLEMAS euE GoLpEA
A ToDos, ESA NtñA st NECESITAR|R ur.¡ lucnR pARA ELLA sol_R, tr¡Ás
Rreruclórrl y ESTARLA LLEVANDo A sus TRATAMIENTos ouE soN
MENSUALES poReuE ELLA TE GoLpEA, yo rRualÉru yA RECtBt uN
GOLPE DE ELLA Y SUS GoLPES SoN FUERTES, HAY NIÑoS PEQUEÑoS
TRI¡eIÉN, ES LAMENTABLE PERo HAY NIÑoS MUY PEQUEÑoS Y cREo
QUE DEBERÍA DE HABER SEPARACIÓN PoR EDADES Y SI LE PIDo QUE
ME ApoyE y vEA LA MANERA DE AMpLIAR tr¡Ás El ESpACto pARA euE
LOS NIÑOS TENGAN UNA MEJOR CALIDAD DE VIDA, EFECTIVAMENTE
soN vARtos LA vERDAD. FUtMos rRMglÉN A vER A Los ABUELtros y
LA vERDAD AHi ESToy coNTENTA, ve euroÉ FASCTNADA DE vER
cóMo ESTÁN ELLos, ELLos soN pocos pERo LA Rrexcróru ES MUy
BUENA, nHísí esrÁ uN ENFERMERo, rsrÁ LA coctNERA, HAy roDo,
pERo Los Ntños No IENEN, EL REFRIcERADoR ESTABA vecío, uq
DESpENSA ESTABA vnciR y coN poco ALtMENTos, RHi sl n¡r
PREOCUPAN H¡Ás Ios NIÑoS, LoS ANCIANIToS ESTÁN CoNTENToS Y
TIENEN MUCHo PATIo ALCALDE, AHi No TENGo NADA QUE DECIR,
pERo RcÁ coN Los Ntños st y st voy A ESTAR vlsrrRr.¡oo uÁs
sEGUtDo y LE ptDo A usrED ctnÉ LAS oRDENES
CORRESPONDIENTES A QUIEN SEA NECESARIO PARA QUE NO ME
OBSTACULICE ALCALDE LA ENTRADA, ES LA CoMISIÓI.I ouE TENGo Y
No eutERo euE TENGA yo NtNGúN pRoBLEMA, st LA DtRECToRA No
esrÁ e¡¡ oIsposIcIÓru DE ACOMPAÑARME PoRQUE SIEMPRE PoNE
UN PERO PUES YO PUEDO IR SIN AVISARLE A ELLA, ELLOS FUERON
AMABLES, NOS ATENDIERON MUY BIEN Y PUDE ENTRAR SIITI NIruCÚ¡I
PROBLEMA pTRo RcÁ CoN LoS ABUELIToS CASI CASI NoS IBAN A
TALoNEAR ALCALDE poReuE HRSíR uNR pERSoNA nHí y No sÉ
córr¡o se LLAMA LA MUCHACHA pERo FUE MUy cRosERA, Nos
ESTABA PROHIBIENDO EL ACCESO ENTONCES SI LE DIJE A ELLA QUE
HIZO VARIAS LLAMADAS Y LE DIJE QUE HICIERA LAS LLAMADAS QUE
ELLA QUISIERA PERO NOSOTROS VAMOS A PASAR A VER .¡O SÉ OUÉ
TE MOLESTA O QUE TE PREOCUPA PERO PASAMOS A VISITAR LOS
LUGARES y Los ABUElrros esrÁrr¡ EN LAS MEJoRES coNDlctoNES,
MUy coNTENTos HABLAMoS coN ELLos y esrÁu FASCtNADoS, Los
Ntños rAMBtÉrr¡ esrÁru coNTENTos ALCALDE, EL pRoBLEMA ES euE

S R TARIO DEL H
AYU NT IE NTO

REGI OVENO

REGI RO TAVO
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REGIDO TO
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HOGAR COMO PARTE DE MI COMISIÓN. ESTÁ PENDIENTE LO QUE.L.E.--.
COMENTÉ A USTED DE LO QUE ES PROTECCIÓN CIVIL Y BOMBEROS
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FALTA PERSONAL Y LA ALIMENTACIÓN ES LO QUE ME PREOCUPA Y LA
ESTANCIA, HAY QUE VER LA MANERA DE QUE SEA UNA ESTANCIA
AMPLIA PUES MÁS O MENOS COMO LA QUE TIENEN LOS ABUELITOS,
YO SI LE PIDO ESO OTRA COSA TAMBIÉN, ANTERIORMENTE LE GIRÉ
OFICIO A USTED REFERENTE A LAS NECESIDADES DE LA CASA

TODAVIA NO SE LE HA DADO SEGUIMIENTO ALCALDE AHORITA CON
LA PANDEMIA QUE TENEMOS YO SI LE SOLICITO VER LO QUE SON LOS
TANQUES DE AGUA, ESTÁN LAS PALOMAS ADENTRO MUERTAS, NO
TIENEN TAPA, NO SE LE PUEDE PONER NYLON PORQUE ESTÁ ROTO,
ELLOS UTILIZAN AGUA PARA LAVAR SUS TRASTES, PARA LAVAR SUS
EQUIPO Y SI ME PREOCUPA MUCHO ESO, ENTONCES LE ENCARGO
VER ESAS NECESIDADES SOBRE TODO LAS PRIORITARIAS, YO SÉ OUE
SON VARIAS NECESIDADES PERO POCO A POCO DARLE PRIORIDAD A
LAS COSAS MÁS IMPORTANTES. GRACIAS, ES TODO
----.-----7,1.1- HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: NADA MÁS COMENTARLE EN EL TEIVIA
DE LA CASA HOGAR SI TIENEN LA ATENCIÓN PERIÓDICA NO DE BASE
PERO SI ATENCIÓN CON MEDICAMENTO Y CON MÉDICOS PORQUE
HAY UNA NIÑA QUE PADECE ESQUIZOFRENIA Y TIENE UN
TRATAMIENTO ESPECIAL ADEMÁS SON COMO TRES QUE MANEJAN
MEDICAMENTOS ESPECIALES Y SI SON CAROS LOS MEDICAMENTOS
PERO NO LES FALTA, LÓGICAMENTE SON ÁNEAS RESTRINGIDAS
POROUE COMO ESTÁN RESGUARDADAS POR PARTE DE LA FISCALÍA
ENTONCES ESTÁ LA INSTRUCCIÓN DE NO DEJAR PASAR A NADIE,
LUEGO VAN PERIODISTAS QUE QUIEREN PASAR A TOMAR FOTOS Y
DEMÁS, ENTONCES NO ESTÁ PERMITIDO EL TEMA DE FOTOGRAFiAS,
NO ESTÁ PERMITIDO PORQUE SE TRATA DE NIÑOS Y ESTÁN EN
PROCESO EN LA FISCALÍA ENTONCES SI ALGO SE CUELA O SE SALE
DE CONTROL PUES HAY REPERCUSIÓN EN CONTRA DEL
PROCURADOR DE LA DEFENSA DEL MENOR. ES MÁS QUE NADA POR
ESO, LE DIGO QUE MANDE UN OFICIO Y SIN PROBLEMA EL DiA OUE
VAYA A IR CON GUSTO LA ATIENDEN Y LE HACEN EL RECORRIDO.---.-.
---.-.----7.1.2. HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ALCALDE ESTÁ DENTRO
DE MICOMISIÓN
---.----.-7.'1.3- HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA. POR ESO PERO LO CORTÉS NO QUITA
LO VALIENTE, ES UNA CUESTIÓN DE FORMA, ES QUE MANDE USTED
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OFICIO O POR LO MENOS HABLE CON LA DIRECTO
c ARIO DEL H

vA PARA Rl_l_Á rueoR n¡Ás or Rvlso NO TIENE OU
YU IENTO

I,¡ROR IT¡ÁS AVISAR SIMPLE Y SENCI LLAMENTE, O SEA, PARA QUE LE
DEN LAATENcIÓN oeaIoR, No SIEM PRE EL PERSONAL DE ABAJO POR REGI N
LO MISMO QUE LE DIGO QUE ES UN LUGAR RESGUARDADO POR
PARTE DE LA FISCALín y ruo SEA QU E VAYAAVER UNA PERSONA Q
NO LA CONOZCA QUE NO CREO PERO PARA QUE NO VAYA A SUCEDER
CoNTRATIEMPoS MÁS QUE NADA REGI OR AVO

REGI RS PTIMO

REGIDO TO
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RA Y LE DIGA QUE
E PEDIR PERMISO,

ENO

----------7.1.4- HActENDo uso DE LAvoz LA LtcENCTADR geernlz plña
VERGARA, REGIDoR QUINTO, MANIFIESTA: ALCALDE I.Io sÉ usTEo
PERO YO NO LE VEO CASO, ES COMO SI USTED ME DIJERA'MAÑANA
TE VOY A VER A TU CASA' ¿QUÉ HAGO YO? VOY A ARREGLAR TODO
ACOMODADITO Y QUE SE VEA MUY BONITO Y NO SEA DE SORPRESA
ENToNCES Yo CREo QUE AHí ALCALDE ¿PoR QUÉ AVISARLE
ALCALDE? SI LoS NIÑoS TIENEN UNA BUENA eTerucIoN..-.
-.--------7.1.5- HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUANANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: HAY BUENA ATENCIÓN Y NO HAY
rulrucúru PRoBLEMA, lrlRoR lr¡Ás AVtsE poR Lo MENos uNA MEDTA
HORA ANTES, NO HAY I.IIITICÚN PROBLEMA, PRRE QU¡ rSrÉ
ENTERADA LA DIRECToRA NADA IT¿Ás poR FAVoR, I-E peoIRiR TSE
FAVoR DE oRDEN vÁs oue orRA cosA._
---.-.---.7.1.6- HACIENDo USo DE LA VoZ LA LICENCIADR aenTRIz pIÑa

?

VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: BUENo

REGIDOR QUINT

REGI R CUARTO

REGIDOR TERCERO

NDO

---.--7.2.- EN uso DE LA voz EL ctuDADANo RoBERTo tópez
ARAN, REGIDOR SEGUNDO, MANIFIESTA: EN UNoS MINUToS MÁS
COMO HABITUALMENTE VIENE SUCEDIENDO EL GOBIERNO FEDERAL
R rRRvÉs DEL suB sECRETARto DE SALUD INFoRMA soBRE EL
ESTADO QUE GUARDA HASTA ESA HORA EN EL CORTE SOBRE EL
EFECTo DE LA PANDEMIA DE CoRoNAVIRUS ESTÁ TENIENDo EN LApoaLRclóru MEXICANA, coMo BIEN Lo coMENTA EL ALCALDE yA
ESTAMOS EN LA FASE TRES, COMO NOSOTROS NO TENEMOS UNA
roRvnclóru, cREo ouE No LA TENEMos o poR Lo MENos yo No LA
coNozco, UNA FoRMACIóN EptDEMtoLóctcA o DEBTDAMENTE
tt¡ÉolcR ME cUESTA TRABAJo pRoyECTAR HACTA EL FUTURo
INMEDIATo DE CÓMo VA A ESTAR EL PANoRAMA EN CUANTo A
CONTAGIADOS Y EN CUANTO A MUERTOS, LO CIERTO ES QUE YA ELpRis pRsó rr oin DE AvER EL IMTLLAR y LA cANTIDAD DE
CONTAGIADOS YA SE QUEDA ENTRE LOS DOCE IT¡IL Y O CISÉIS ¡¡IL,
DE TAL MANERA euE poR ELLos HACE uNos DÍAS se esreglrcló
LAS MEDIDAS DE LA FASE TRES DE LA PANDEMIA PERO UNA DE LAS

,w
REGIDOR PRIMERO

PR ENTE
MUNICIPAL
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COSAS QUE SE COMENTÓ FUE QUE HABíA LIBERTAD DENTRO DEL
MARCO LEGAL PARA QUE LOS ESTADOS Y LOS N/lUNICIPIOS PUDIERAN
TOMAR MEDIDAS ADICIONALES TENIENDO EL PULSO DE SU
POBLACIÓN QUE AYUDARAN AL IMPACTO LA PREGUNTA QUE YO LE REGID VENO
HARíA ALCALDE Y LA PREGUNTA QUE YO LE HAGO ES QUE NO
ESTÁN DEJANDO A NOSOTROS EN ESTE CASO AL MUNICIPIO DE
TUXPAN ESTA RESPONSABILIDAD, CREO QUE ESTE LLAMADO QUE
HACE EL GOBIERNO FEDERAL YA LO HABÍAMOS RESPONDIDO
PORQUE CON MUCHA OPORTUNIDAD Y CON ÍUUCHO SENTIDO DE LA
RESPONSABILIDAD ESTA ADMINISTRACIÓN, ESTE CABILDO APROBÓ
uN PRESUPUESTO DE MÁS DE $1'500,000.00 (uN M|LLóN QUTNTENTOS
MIL PESOS 00/100 M.N.) PARA tNtC|ALMENTE TENER RECURSOS PARA
LA CONTINGENCIA, YA EL ALCALDE SEÑALABA DE DONDE SON ESOS
RECURSOS, LA PREGUNTA QUE YO ME HAGO Y LA PONGO AQUí
SOBRE LA MESA ES ¿QUÉ MEDIDAS ADICIONALES PODEMOS TOMAR
ALCALDE? PORQUE SEGÚN UN SONDEO PARECE SER QUE
SOLAMENTE SIETE DE CADA DIEZ MEXICANOS ESTÁN ATENDIENDO
LAS MEDIDAS Y LOS OTROS TRES MEXICANOS CREEN QUE NO ES
CIERTO O BIEN SON IRRESPONSABLES Y SIGUEN VIOLENTANDO O
VIOLANDO LAS MEDIDAS QUE SE NECESITAN PARA TRATAR DE
EVITAR QUE ESTO SE PROPAGUE Y POR TANTO HAYA MÁS MUERTES,
LO CIERTO ES QUE HASTA HACE UNOS DÍAS O HASTA HOY TUXPAN
HA SALIDO BIEN LIBRADO Y LO DIGO PORQUE TUXPAN ES UN PUERTO,
NO LO TOMEMOS PARA HACER MENOS A LOS MUNICIPIOS VECINOS,
NO PODEMOS COMPARAR MUNICIPIOS VECINOS CON TUXPAN,
TUXPAN ES UNA ViA DE TRÁNSITO, ES EL PUERTO IMÁS CERCANO A
LA CAPITAL DEL VALLE DE MÉXICO QUE MAYOR INCIDENCIA DE
CONTAGIO TIENE Y SIN EMBARGO HASTA ESTOS MOMENTOS PARECE
SER QUE NO NOS HA GOLPEADO DEMASIADO O NO PARA LO QUE
ESPERÁBAMOS, SIN EMBARGO NO DEBEMOS DE ECHAR LAS
CAMPANAS AL VUELO SINO SEGUIR ATENTOS Y SI HAY QUE R UNDO
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AUMENTAR LAS MEDIDAS PUES HAY QUE AUÍMENTARLAS, YO CREO
QUE LE COMPETE AL ALCALDE PROPONERLAS O SEÑALARLAS Y
SUMARNOS A ELLAS EN CASO DE OUE HUBIERA QUE TOMAR NUEVAS
MEDIDAS
---.------7.2.1. HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: ES UN TEMA COMPLEJO pOReUE
COMO DICES EN LA CIUDAD DE MÉXICO SE ESTÁ DESBORDANDO EL
TEMA, EN LA CIUDAD DE MÉXICO LAS MEDIDAS VAN A SER CADA VEZ
N¡ÁS SEVERAS, TAN ES ASi QUE HAN PUESTO UN HOY NO CIRCULA
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coMpLETo y rorAl, yA NADA ¡¡Ás sRl_Etrl Los euE soN MUy MUy
NECESARTOS. ¿aUÉ ES LO QUE VA A PASAR? ¿y auÉ ES LO QUE
ESTAMoS SINTIENDo QUE PUEDE PASAR EN LoS PRÓXIMoS DíAS? ES
QUE HAY MUCHA GENTE ESPANTADA VA A QUERER SALIR EN
LUGARES EN DONDE NO HAY MUCHOS CASOS Y CON EL DILEMA QUE
ES LIBRE rRÁ¡¡sro y coN EL DILE euE st Los REGRESAMos o o
LOS REGRESAMOS SE NOS VAN A ESTAR COLANDO GENTE DEL
DISTRITO FEDERAL, COMO EL QUE HOYACABO DE ENTERARME EN LA
pl-RyR HRaÍR UNAS pERSoNAS euE AyER l_R pollciR l_os
TITTRCTPTÓ, SE PUSIERON DE MANERA AGRESIVA TOMANDO Y
oeuÁs, y cREo euE EL oíR oe Hoy cRyó uNo DE ELLos EN EL
SEGURO SOCIAL Y YA IBA CON CASO CONFIRMADO, ENTONCES SON
SITUACIONES QUE DE REPENTE SE NOS SALEN DE LAS MANOS Y QUE
FINALMENTE SI TENEMOS QUE TENER LA OBSERVANCIA POROUE
HOY POR HOY TODO LO QUE PUEDE LLEGAR A TUXPAN ES
IIVIPORTADO PERO NO TARDANDO PODEIVOS ENTRAR EN UN
CONTAGIO DE COMUNIDAD QUE ES LA FASE TRES DE COMUNIDAD,
QUE CUALQUIERA SE LO PUEDE CONTAGIAR A CUALOUIER OTRO Y
ESo st vA A sER Lo [/Ás GRAVE, coN ctNco o sEts cAsos LA
ctuDAD ARDE, AHoRR ltr¡RcíruexsE coN cAsos coMo vERACRUZ
QUE TIENE CERCA DE SETENTA CASOS, CASOS COMO POZA RICA
QUE SON ¡T¡ÁS OE VEINTE YA Y CADA OiR I-R ESTADÍSTICA SIGUE
SUBIENDO Y ENTONCES CREO QUE I-O II¡ÁS FUERTE APENAS VIENE,
l-o n¡Ás FUERTE ApENAS Lo vAMos A sENTtR, cREo ouE LAS
MEDIDAS HAN SIDO BUENAS PERO NO PODEMOS DEJARLAS,
TENEMoS QUE CONTINUAR BUSCANDo MÁS MEDIDAS, HACE UNoS
OIRS TuI A UNA TIENDA DE FRUTAS Y VERDURAS Y SE LES PUSo
COMO DEBEN DE ATENDER A LA GENTE, QUE LA GENTE SE FORME,
QUE CUMPLA CoN SU SANA DISTANCIA, HACE RRTo pRsÓ ALGUIEN Y
HREin CRToRCE GENTES DENTRo DEL LoCAL ESE, LE DIJE AL DE
COMERCIo,MAÑANA VAS PoR FAVoR Y SI ENCUENTRRS oTNTE nsi
QUE NO TIENE NINGUNA MEDIDA CIERRAS EL LOCAL, LO CLAUSURAS
poR Lo MENos uNos rRES oiRs" poReuE No HAy orRA MANERA,
ES UN TEMA PREOCUPANTE PORQUE CON TODO QUE SE DA MUCHA
lruroRvRctórrl y euE A Lo MEJoR LA GENTE sE SATURA DE
INFoRMACIÓN Y No HA LoGRADo DIMENSIoNAR Lo QUE ESTO
REpRESENTA. HACE RATo FUt A LA MATA y EN uN pollrRiR rru
DONDE ESTABA ENTREGANDO UN GEL ANTI BACTERIAL A UNA
sEñoRA y ME DtcE LA sEñoRA "¿Apoco No sE HA ACABADo? LE DtJE
-SEÑORA, VIENE LA ETAPA H¡ÁS TUERTT Y TIENE QUE CUIDARSE'Y
ME CoNTESTó "vo prrusÉ ouE yA se HReín rrRMrNADo ESTo'A ESE
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GRADO ESTÁ LA GENTE Y ES GENTE OUE ESTÁ EN UN NEGOCIO,
IMAGíNENSE LA GENTE QUE VIVE FUERA, QUE CASI NUNCA SALE Y
TIENE QUE SALIR A MANDADO, NO TIENE NINGÚN TIPO DE
PRECAUCIÓN ENTONCES SI ES PREOCUPANTE EL TEMA POROUE VA
A LLEGAR UN MOMENTO EN QUE VA A HABER MIEDO Y EL MIEDO
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COMBINADO CON LA IGNORANCIA O CON LA FALTA DE 
_--.-

CONOCIMIENTO PUES VAA GENERAR CONFLICTOS Y HAY QUE ESTAR
PREPARADOS PARA ESO
-:-----7.3- HACTENDO USO DE LA VOZ EL tNGEN|ERO JORGE RAFAEL
ALVAREZ COBOS, REGIDOR OCTAVO, MANTFTESTA: EL CASO ES
SOBRE EL SARS-COV-2 O COVID, SI BIEN ES CIERTO ALCALDE ME
SUSTENTO EN UNA INVESTIGACIÓN QUE HICE EN REDES E INTERNET,
TODO LO QUE SE ESTÁ CIRCULANDO Y SE ESTÁ DANDO A CONOCER
TANTO EN MEDIO OFICIALES COMO LA CRíTICA ROBOSPOLIS QUE LE
LLAMAMOS, LAS MEDIDAS GENERALES QUE MUCHAS VECES NO
CONCUERDAN CON LAS ESTATALES Y A SU VEZ CON LAS
MUNICIPALES DEFINITIVAMENTE EL MENSAJE OUE NOS ESTÁN
DEJANDO COMO CIUDADANOS ES DE "SÁLVESE QUIEN PUEDA Y
HÁGALE coMo PUEDA, Y EN EL CoNTEXTO DE TUXPAN MÁS AÚN, Lo
HEMOS VISTO, HEMOS ESCUCHADO LAS CRÍTICAS E INCLUSIVE HUBO
UN COMUNICADO DEL GOBIERNO ESTATAL AL MUNICIPAL EN DONDE
NO VEÍA CON BUENOS OJOS LAS ACCIONES DE MITIGACIÓN QUE EL
MUNICIPIO ESTÁ EFECTUANDO PARA PRECISAMENTE EV AR MÁS
QUE LA PANDEMIA OCASIONE MÁS O AGUDICE MÁS LA CURVA AL
MENOS EN EL CONTEXTO MUNICIPAL. YO QUIERO PROPONER Y A
RAÍZ DE QUE LO PLATIOUÉ EN LA MESA DE TRABAJO CON TESORER|A
HACE DOS DIAS HICE UN COMENTARIO EN DONDE MÁS ALLÁ DE LO
QUE YA SE ESTÁ HACIENDO A NIVEL MUNICIPAL PARA PODER APOYAR
A SECTORES VULNERABLES EN EL SENTIDO DE ALIMENTACIÓN COMO
EN EL SENTIDO DE ALIMENTACIÓN COMO EN LA ENTREGA DE
DESPENSAS, EN EL SENTIDO DE SANITIZACIÓN COMO EN EL SENTIDO,
YO QUIERO PROPONER A ESTE AYUNTAMIENTO QUE PODAMOS
EMPEZAR A TRABAJAR UN PLAN DE CONTINGENCIA OBVIAMENTE
ALINEADO CON LOS LINEAMIENTOS FEDERALES DEL CONSEJO DE
SALUD A NIVEL FEDERAL PERO EN APOYO A ESTE SECTOR QUE HOY
EN DiA ESTÁ EN LA FASE UNO, ES DECIR, ESTAMOS HABLANDO EN
CUESTIÓN DE SALUD ESTÁ DECLARADO A NIVEL NACIONAL LA FASE
TRES QUE AUNQUE NO ES DE MANERA HOMOLOGA EN TODO EL
ESTADO E INCLUSIVE EN EL ESTADO DE VERACRUZ EN LOS
MUNICIPIOS ESTAS FASES PUEDEN DIFERIR, ES DECIR, HAY
SECTORES QUE NO ESTÁN CONSIDERADOS DE RIESGO O IMUNICIPIOS
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QUE ESTÁN CONSIDERADOS DE RIESGO PERO ESO ESTAMOS
HABLANDo DE LA cuEsTlótrt oE SALUD, yo eutstERA pRopoNER A
ESTE CABILDO A QUE NOS PODAMOS SENTAR CON LAS ÁNTNS OC
INGRESOS Y TESORERÍA PARA PODER FORMULAR EN CUANTO A LA
pANDEMTA ecoruóulce euE ES A LA euE ME ESToy REFtRtENDo
AHORITA QUE ESTAMOS EN LA FASE INICIAL HABLANDO DE LOS
SECTORES QUE SON LOS QUE MUNICIPALMENTE CUBREN SUS
DERECHOS, SUS OBLIGACIONES FISCALES O EN ESTE CASO SUS
PERMISOS CON ESTE AYUNTAMIENTO, YO MENCIONABA EN LA ÍVESA
DE TRABAJO QUE DEBEMOS ANTICIPARNOS A LO QUE SABEMOS QUE
A NIVEL NACIoNAL SE VA A PRESENTAR Y YA SE ESTÁ PRESENTANDo
EN GRANDES FIRMAS A NIVEL INDUSTRIAL COMO ES EL DESEMPLEO
O COMO ES INCLUSIVE EL CIERRE DE ESTAS ACTIVIDADES
LABORALES EN EMPRESAS PORQUE NO FORMULAR UN PLANO DE
DOS O TRES IMESES DE GRACIA NO PARA DARLES UN PORCENTAJE
PUESTO ADICIONAL A ESE PERIODO DE GRACIA SINO PARA
AGUANTARLOS AL SECTOR EMPRESARIAL, AL SECTOR HOTELERO,
RESTAURANTERO, COMERCIAL, DE QUE POR LO MENOS EN UN
PERIODO CONSIDERABLE SIN METER EN APRIETOS A LA MISMA
HACIENDA MUNICIPAL EL PODER DARLE ESA FACILIDAD PARA QUE
COMO EMPRESARIOS CANALICEN ESOS ESFUERZOS QUE TIENEN DE
IvANERA Ecoxórr¡lcR pARA DEJAR AUN LABoRANDo A ESE sECToR
QUE TIENEN A SU CARGo A Mi ME HAN PREGUNTADo DoS o TRES
PERSONAS ME HAN DICHO SI EXISTE ALGUNA FACILIDAD POR PARTE
DEL AYUNTAMIENTO O VA A HABER Y LA RESPUESTA QUE LES HE
DADO ES QUE LA DESCONOZCO SIN EIMBARGO. YO CREO OUE NOS
poDEMos pREpARAR pARA ESTo, cLARo ESTÁ E tNstsro, stN
METER EN APRIETOS A LA HACIENDA MUNICIPAL. ENTONCES VER DE
QUÉ MANERA PoDEMoS oFRECER A ESE SEcToR PREcISAMENTE
euE ES EL euE rsrÁ RpoRrRNDo sus DEREcHos pAGANDo sus
IMPUESTOS MUNICIPALES PARA PODERLES OTORGAR SI ES POSIBLE
UN PROGRAMA DE APOYO, NO ES DARLES S|NO DECTRLES "¿SABES
QUE? POR LO PRONTO NO ME DES'Y LO VAMOS A CORRER PARA
TALES FECHAS O VAMOS A PROGRAMARNOS PARA QUE DE CIERTA
MANERA TU PUEDAS CUMPLIR CON TUS DERECHOS DE EJERCICIO
FtscAL 2020 (DOS MtL VETNTE), yO CREO QUE LO PODEMOS HACER
cotuo MuNrctplo, rsrRRíR EN NosorRos JUNTo coN EL Eeutpo
rÉCTTIIco QUE SABE DE LoS NÚveRos HASTA DoNDE PoDEMoS
NOSOTROS OFRECER AL EMPRESARIO EL QUE TENGA UNA
OPORTUNIDAD DE ESTE TIPO QUE BIEN ES CIERTO NO ES TANTO DE
QUE EL AYUNTAMIENTo LE DÉ CoMo MUCHoS ESTÁN PIDIENDo .ES
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QUE YO INVERTí Y NECESITO RECUPERAR LA INVERSIÓN' NO SE
TRATA DE QUE TE VOY A DAR LO QUE INVERTISTE PARA QUE SALGAS
TABLAS PERO SITE VOYA DAR UNA FACILIDAD PARA QUE TÚ PUEDAS
EN UN MOMENTO DADO DE QUE ESTO EMPIECE A MARCHAR PARA

MENOS EN SUS DERECHOS SI ES POSIBLE NO SE LE MOLESTE O SE
LE DÉ UN PERIODO DE GRACIA PARA QUE PUEDA SACAR ADELANTE
SU NEGOCIO
-.--------7.4,. HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PÉREZ, SiNDICO ÚruICR, MANIFIESTA: ALCALDE, LA
PRIMERA SEMANA DE FEBRERO VARIAS FAMILIAS DE LA COMUNIDAD
MONTE GRANDE ME VISITARON PARA VER LA PROBLEMÁTICA QUE
TENÍAN ELLOS ACERCA DE UNOS BORREGOS, UN CRIADERO DE
BORREGOS PORQUE NO SON NI UNO NI DOS SON MUCHOS,
ENTONCES ME DI A LA TAREA DE IR A MONTE GRANDE, INVITÉ
TAMBIÉN AL DIRECTOR DE ECOLOGÍA Y A SUS ASISTENTES Y FUIMOS
A VISITAR MONTE GRANDE Y FUIMOS A VER, LA VERDAD NO ES
POSIBLE QUE ELLOS HAYAN TOCADO PUERTAS EN DIFERENTES
LUGARES Y NO SE LES HAYA DADO MÁS QUE NADA A ELLOS UNA
SOLUCIÓN. FUI A LAS CASAS, HAGA DE CUENTA QUE ESTA ES UNA
COLONIA EN DONDE HABITAN COMO DIEZ FAMILIAS, EN MEDIO ESTÁ
EL CRIADERO DE BORREGOS A LOS LARGO, DE AQUEL LADO EN
DONDE ESTÁN MIS COMPAÑEROS VIVEN OTRAS CINCO FAMILIAS, FUI
A SUS CASAS Y DENTRO DE SUS CASAS, EN LA CAMA, ESTÁN LAS
MOSCAS, EN SUS COCINAS ESTÁ LA MOSCA COMO NO TIENE NI UNA
IDEA, LA MOSCA SE PARA EN LOS ALIMENTOS, EN LOS NIÑOS QUE
ESTÁN RECOSTADOS EN SUS CAMAS CON SU TETA LAS MOSCAS LES
ANDAN EN LA CARA, O SEA, NO ES POSIBLE QUE NO HAYAN ATENDIDO
ESA SITUACIÓN Y LA VERDAD ME DA PENA PORQUE QUEDAMOS CON
EL DE ECOLOGÍA EN QUE LE IBA A DAR SOLUCIÓN, ME PIDIÓ UNA
SEMANA Y NO LE DI UNA SEMANA, LE DI MÁS DE QUINCE DÍAS, EL DiA
DIECIOCHO DE FEBRERO LE ENVIÉ UN RECORDATORIO QUE ES LO
QUE HABÍAN ELLOS TOMADO DE ACUERDO O SOLUCIONADO PARA
ESE TIPO DE PROBLEMAS, LO CUAL NO ME CONTESTÓ NUEVAMENTE
VIENEN LAS PERSONAS DE ESA COMUNIDAD EL DíA OUINCE DE
MARZO Y ME DICEN QUE NO ES POSIBLE QUE YO COMO
REPRESENTANTE LEGAL NO LES IMPORTE LA FAMILIA, LA GENTE QUE
VIVE AHi Y LO QUE LES ESTÁ PASANDO, PORQUE AHORA LO QUE
HICIERON FUERON A PONER MÁS BORREGOS Y MAS GALLINAS DE
ENGORDA Y CABALLOS, FUERON A METER EN ESA ÁREA, PORQUE
LOS DUEÑOS DE ESE LUGAR DICEN QUE ELLOS ESTÁN [/lUY BIEN
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CRIADERO DE BORREGOS PORQUE HUELEN MUY FEO ALCALDE. Y
rut y rouÉ ForocRAFíAS DE ESTE LADo, DEL orRo EXTREMo pARA
VER QUE CANTIDAD DE BORREGOS HAY, YO TENGO LAS
ForoGRAFiAS, TENGo LAS EVtDENCIRS y rRN¡elÉN sE Lo EXpusE AL
CoMPAÑERo. AHoRA QuT volví A IR LA SEMANA PASADA, EL
VIERNES PASADO, YA LE PUSIERON TELA A TODO EL CRIADERO DE
BORREGOS, LA GENTE AHORA DICE QUE LOS BORREGOS SON DE
USTED, QUE LOS BORREGOS SON DEL PRESIDENTE, PORQUE AHORA
HAy uN tuorurór.¡ DE GENTE DEL AyUNTAMIENTo DENTRo DE ESE
CRIADERO DE BORREGOS, NO LO CREO, PORQUE SI QUEREMOS
SOLUCIONAR ESTO Y SOMOS EL GOBIERNO DEL CAMBIO DEBEMOS
DE DARLE UtlR SOI-UCIÓI¡
.---------7.4.'1.- HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: LE EXPLICO, EL DUEÑO DE ESA
GRANJA AQUi ESTÁ, ES IGNACIO..
-.--.--.-.7.4,.2. HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA pÉnez, síttolco úmcR, MANTFTESTA: euE BUENo, MUCHo
MEJOR
--------.- 7,4,3,- HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: LE COMENTO QUE YA VENDIÓ LA
MAyoR pARTE DE BoRREGoS euE reruín, R LA GRANJA yo HE
ENTRADo, No ES UNA GRANJA QUE SE EsTÉ TT¡osouEANDo Y LA
LtMptAN ToDos l-os oiRs, LA puEDo tNVtrAR pARA euE vAyA A vER
cóuo esrÁ curDADA ESA GRANJA y coMo LLEVAN A cABo LA
LIMPIEZA. SI HAY MMUCHA GENTE RHí oTI AYUNTAMIENTo ES
poReuE esrÁru ELABoRANDo uN pLANo o MÁs BIEN yA Lo
cAMBtARoN A LA coruuNtDAD pERo RHi ruprzRRoN coN EL TEMA
DE UNAS CHARoLAS QUE PRESTÓ AHi PRECISAMENTE PoR EL
ESpACto v nHi leue LA TNFRAESTRUoTURA DE AGUA pARA EL TEMA
DE UNOS HUERTOS FAMILIARES QUE SE VAN A ECHAR A ANDAR EN
Los pRóxtMos oÍRs y vAN A sER MtL HUERToS ENToNCES LLEVA
ToDo uN pRocESo DE SEMBRADo y DE rmaoRRclóN y DE
CUIDADO DE LA PLANTA, ES POR ESO QUE PUSIERON TODO, PERO
INCLUSIVE HASTA A ELLOS LES HA BENEFICIADO PORQUE YA HAY
CERCA DE DIEZ HUERTOS FAMILIARES QUE EL PROPIO AGENTE
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pARADos EN EL MuNtctpto, ENToNCES LE DIJE euE No Lo seeiR
PERo INDEPENDIENTEMENTE SI ESTÁN BIEN PARADoS EN EL
MUNICIPIO A ESTO SE LE TIENE QUE DAR UITIR SOI-UCIÓN, YO CREO
QUE HAY LUGARES PARA MANTENER ESOS BORREGOS O ESE
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MUNICIPAL BENEFICIARIO DE ESOS HUERTOS Y QUE LE HAN IDO A
PEDIR ABONO PARA ESAS PLANTAS, O SEA, YA TIENE UN DOBLE
PROPÓSITo EL TEMA, ENToNCES CREo QUE EL ASUNTo DE LA
MOSCA ES UNA CUESTIÓN DE LIMPIEZA DE LA CASA, NO ES TANTO
QUE SEA UN TEMA DE QUE SEA POR EL BORREGO PORQUE ESO SE
NoTARA Rsi H¡¡sn¡o, sE NorARÁ EN EL LUGAR pRtNctpALMEurEl-
DESpUÉs sE CoRRERÍA R lo oEuÁs, tGNActo, st GUSTAS tNVtrAR A
lR síruorco pARA euE HAGA uN RECoRRIDo A TU GRANJA y vEA Los
CUIDADOS QUE TIENES, ENTONCES ES NADA IT¡ÁS ESO, SE PUSO UNA
MAYA SOMBRA PARA EL TEMA DE LAS CHAROLAS Y TODO ESO Y QUE
FTNALMENTE tRtr¡glÉN vA A HABER GENTE BENEFtctARtA pARA Los
HUERToS FAMILIARES AHi MISMo EN LA CoMUNIDAD PERo LES HA
DADO BUEN RESULTADO PORQUE VAN SEGUIDO A PEDIR ABONO
PARA SUS PLANTAS, LES HA AYUDADO APARTE QUE DEL MES DE
FEBRERO A AHORITA YA VENDISTE UN BUEN DE BORREGOS
------.---7.4,4,- HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADAruO ¿ESÚS
tcNActo cÁRoe¡lls soLts, DtRECToR DE pREStDENCtA,
MANIFIESTA: SI SEÑOR, OTSPUÉS DE LA DONACIÓrrI OUE SE HIZO DE
SESENTA BORREGOS QUE SE REGALARON DENTRO DE LA
CoMUNIDAD QUEDARoN vTIruTIoÓs BoRREGOS NADA MAS, QUE SoN
Los euE esrÁru EN ESTE MoMENTo y LAS GALLTNAS euE soN DE
CONSUMO PERSONAL Y DE LAS QUE HEMOS IDO REGALANDO TANTO
EN LA CASA DEL ADULTO MAYOR
-..-------7.4,5.- HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PÉNEZ, S]Tr¡OICO UNICA, MANIFIESTA: ¿PERO PORQUE
pREcTSAMENTE ALCALDE HACER Los HUERToS o Los corvlrrÉs
pRECtsAMENre nui EN LA GRANJA DE BoRREGos? ¿poR ouÉ No
ESCOGER OTRO LUGAR? ¿O PORQUE NO EN LA CASA DEL
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-.-----...7.4.6,- HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: EL HUERTO NO TTENE NTNGUNA
REPERCUSIÓN, EL HUERTo Lo FUE A BUSCAR LA INGENIERo, LE
GUSTÓ EL LUGAR
----------7.4.7.- HACIENDO USO DE LA VOZ LA CTUDADANA ARELT REGIDoRPRI¡/IERo

BAUTTSTA pÉReZ, SÍruOrCO ÚMCn, MANTFTESTA: ¡AH QUE pADREt-------
----..----7.4.8,. HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: ¿POR QUE? NO TTENE NADA DE MALO.
ToDA vEz euE EL AMABLEMENTe orRrcló EL LUGAR
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BAUTISTA pÉREz, SINDICo ÚNICA, MANIFIESTA: NO ESTOY DE
ACUERDO
--------.-7.4,,,IO.- HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: ¿ POR QUÉ NO ESTÁ DE ACUERDO?---
--------.-7.4.'11,. HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTTSTA pÉnez, siruorco úNrcR, MANTFTESTA: No ESToy DE
ACUERDo PoRQUE LA PREGUNTA QUE LE HAGO AL SEÑOR ¿USTED
CUENTA CON FOSA SÉPTICA? CUANDO LOS ANIMALES SE HACEN
POPO Y TODO LO QUE HACEN ¿HACIA DONDE SE VA TODO ESO? ¿LO
SUCCIONAN? YA VE QUE HAY CAMIONETAS QUE SE ENCARGAN DE
SUCCIONAR ¿CUENTA USTED CON ESE SERVICIO? ¿TIENE UNA
B|TÁCORA? ¿O TTENE UNA FOSA SÉPTICA EN DONDE TODO LO QUE
LAVAN VA A DAR A LA FOSA SÉPTICA? PORQUE ASi COMO FUI A VER
YO TODO ESO VIENEN Y LO AVIENTAN AL MONTE, ENTONCES
ALCALDE NO CREO QUE SEA CUESTIÓN DE LIMPIEZA DE LA GENTE.--.
----------7.4.'12.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: EXPLíCALES CÓMO ESTÁ EL TEMA,---
..--------7.4.13..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PÉREZ, S|NDICO ÚNICN, MANIFIESTA: ES QUE NO TIENE
NADA QUE EXPLICARME EL JOVEN, YO YA FUI A VER ALCALDE Y ME
GUSTARIA DEBERÁS QUE USTED HUBIERA DADO UNA VUELTA
AUNQUE SEA QUE SI FUE COMO LO ESTOY ESCUCHANDO AHORITA

¿OUÉ DICE LA GENTE? "LO QUE PASA ES QUE EL SEÑOR VIENE Y LE
REGALAN UN BORREGO PARA QUE SE CALLEN LA BOCA Y NO SE

QUEJEN" PERO ESA NO ES LA SITUACION ALCALDE, AHi NO ES APTO
PARA BORREGOS, AHi NO ESTÁ APTO PARA LOS ANIMALES PORQUE
AHi ES PARA QUE VIVA LA GENTE, ES UNA VIVIENDA, YO CREO QUE A
USTED NO LE GUSTARIA QUE EN SU CASA O ALREDEDOR DE SU CASA
LE FUERAN A PONER
---.------7,4,14,-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: PUES DÉJEME HABLAR CON LAS
PERSONAS, YO HE ESTADO AHi Y NUNCA SE HA ACERCADO LA

GENTE
....------7,4,15,-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PÉREZ, SINDICO ÚruICR, MANIFIESTA: SI YA ME DIJERON
ALCALDE
----------7.4.16,.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE IVIUNICIPAL
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CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: NO SE HA ACERCADO LA GENTE A

SEC O DEL H

TO

REGI OVENO

REGID R TAVO

REGID TO

REGIDOR QUINTO'

,,s
REG OR CUARTO

REGIDOR TER ERO

DECIRME ALGO
---.------7.4,17,- HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PÉREZ, SiNDICO UNICA, MANIFIESTA: ENTONCES LA GENTE
DICE MENTIRAS Y POR ESO DICEN AHORA QUE USTED ES DUEÑO DE
LOS BORREGOS PORQUE AHi LO VEN A USTED
-------.--7.4,18.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: FUt CUANDO pUStERON LAS
CHAROLAS Y GRABAMOS UN VIDEO QUE DESPUÉS VAN A VER PERO
FUE POR EL TEMA DE LAS CHAROLAS
---------.7.4.19.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI REGI ORS PTIMO

BAUTISTA PÉREZ, SÍNDICO ÚNICA, MANIFIESTA: YO ESTOY EN
ACUERDO ALCALDE QUE EL SEÑOR HAGA LAS COSAS BIEN, QUE
TENGA LOS BEBEDEROS LIMPIOS, QUE TENGA UN LUGAR EN DONDE
LOS BAÑEN, LOS CUIDEN, LES DEN DE COMER, UN LUGAR SEGURO Y
NO SE RIEGUE HACIA LOS VECINOS PORQUE TODA ESA AGUA CAE A
LO BALD|O, ENTONCES COMO QUIERE USTED QUE DIGA QUE NO VA A
HABER MOSCA ALCALDE, YO QUISIERA QUE SE PUSIERA EN LOS
ZAPATOS DE ESA GENTE, DICEN ELLOS "GOBIERNO DEL CAMBIO
PERO SI EL ALCALDE NO NOS HACE CASO, EL ALCALDE VIENE AHí"...-
--------..7.4.2O..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: NO SE PREOCUPE, PONEMOS
ORDEN
----.---..7,4,21.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PÉREZ, SiNDICO ÚruICR, MANIFIESTA: AL ALCALDE VIENE
AHI

7.4.22.- HACIENDO USO DE LA
AGUILAR MANCHA,

VOZ EL CIUDADANO JUAN
PRESIDENTE MUNICIPALANTONIO

CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: BUENO YO PUEDO tR A DONDE SEA
ASí COMO USTED VA A TODOS ESOS LADOS
---.------7.4.23.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PÉREZ, SiNDICO ÚT.¡ICR, MANIFIESTA: CLARO PERO
PUEDEN HACER CASO A TODOS ESTOS OFICIOS QUE LLEGUEN
ALCALDE POROUE NO CREA QUE NADA MÁS ES POROUE ME GUSTE A
MI IR A TRAER PROBLEMAS, AL CONTRARIO ME GUSTA APOYAR Y QUE
LE DEN SOLUCIÓN PERO SI ME EXTRAÑA QUE SU DIRECTOR DE
ECOLOGíA NI SIQUIERA LE HAYA INTERESADO ESA PARTE, AL
CONTRARIO, TODO LO QUE SE HA ORIGINADO. AHORA, ESE DiA OUE
FUIMOS Y AH¡ ESTÁ EL DIRECTOR QUE LE DIGA CÓMO SE DIERON
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cUENTA AHoRA sí oue yA sÉ euE ES DEL JovEN tGNActo,
NOSOTROS FUIMOS A VERIFICAR SE DIERON CUENTA ELLOS QUE
NOSOTROS ESTÁBAMOS CHECANDO PUES RÁPIORMENTE VINIERON
CUANDO NOSOTROS íBAMOS BAJANDO FUERON UNAS CAMIONETAS,
sE BAJARoN, ToMARoN pLACAS y roDo coMo euERlÉNoour
INTIMIDAR ALCALDE, DE REPENTE FUERON TOMARON, SE VINIERON
y Nos vtNtERoN A ESpERAR A LA SALIDA EN DoNDE EstÁ LR Rvrrutoe
pRtNCtpAL EN DoNDE EsrÁ m SALIDA oe RHí y Nos vtNtERoN
srcurENDo, yo rENGo LAS pLACAS, TENGo tooo, sÉ A eutEN
PERTENECE, yo sneiR QUE ERAN DEL SEÑoR, A PARTIR DE QUE
NOSOTRoS HICIMoS ESTo YA EL SEÑoR APARECE EN PRESIDENCIA
TRABAJANDO, NO PUEDE SER POSIBLE, PERO BUENO YO LO VOY A
VER EN ASUNTOS GENERALES DESGRACIADAMENTE HACE UN MES
No puDE y AHoRtrA Lo ESToy EXpoNtENDo poReuE n ui si rr¡E
OuSTRRíR Y LE PUEDo ASEGURAR QUE SI Yo VoY CoN EL SEÑOR
IGNACIO NO CUENTA CON LAS MEDIDAS QUE YO LE DIGO, NO LAS HAY
ALCALDE, No HAy UNA FosA sÉplcn EN DoNDE sE vAyA ToDo EL
EXCREMENTO Y NO HAY CALIDAD, NO HAY HIGIENE, NO LO HAY, NO
ES POSIBLE QUE EN VEZ DE APoYAR, Lo APoYEMoS AL SEÑoR -------
.-.-..---7.4.24,-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: NO, DE NINGUNA MANERA, DESDE UN
tNtcro sE LE DrJo, sE le pRsó EL REpoRTE y sE vENDtERoN y DE LA
FECHA A AHORITA HAY MUCHO MENOS
------..--7.5.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI BAUTISTA
pÉREz, sÍrr¡olco úr.¡tcR, MANTFTESTA: ENToNCES yo LE ptDo ME LE
oÉ ustEo cuMpLtMtENTo y st No yo voy A TENER ouE HACER Mts
OFICIOS ENTONCES POR OTRO LUGAR PORQUE SI NO ME HACEN
cRso Reuí ENToNCES TENGo euE SEGUIR poRouE HAy ouE
AYUDAR A ESA GENTE, HAY QUE DARLE SEGUIMIENTO A ESTO
ALCALDE, ESA ES MI PREGUNTA. AHORA VAMOS CON LA PREGUNTA
rTIÚUTRO DOS, LAS AMBULANCIAS QUE SE COMPRARON ALCALDE.--..
.....---.7.5.I.. HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: LA AMBULANCIA
---.....--7.5.2..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA pÉnez, siruolco úucR, MANTFTESTA: BUENo LA
AMBULANCTA euE sE coH¡pRó poReuE LA orRA FUE UNA ooxRclór.l
pARA EL MuNtctpto, No LAS vro Reui EN EL MuNlctpto, No LAS vEo
O ¿EN DÓNDE LAS GUARDA?
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ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: HAY UNA QUE LE ESTABAN
CAMBIANDO LA MARCHA, TRAíA UNOS DETALLES ELÉCTRICOS QUE
SE LOS ESTÁN ARREGLANDO Y LA IBAN A EQUIPAR ADEMÁS
------.---7.5.4.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA pÉRez, siNDtco úr.¡rcn, MANTFTESTA: st poReuE yo v o
LA CASA DEL JOVEN YA PARECE QUE ES UN SEGUNDO MUNICIPIO
PORQUE VEo QUE ESTÁ LA AMBULANCIA PARADA, VEo QUE ESTÁN
VARIAS CAMIONETAS DEL MUNICIPIO Y ES EN EL DíA, EN HORARIO DE
TRABAJo, ToDos Los DIAS pERo No sÉ ouE pASó
..--.-----7.5.5.-HACIENDO USO DE LA VOZ JESÚS IGNACIO CÁRDENAS
SOLIS, DIRECTOR DE PRESIDENCIA, IVANIFIESTA: EL DiA QUE
CoMENTA lR sil.lolco FUE EL D¡A euE HtctERoN Los Ktrs pARA Los
TAXISTAS ENTONCES EL EQUIPO DE SALUD SE TRASLADA PARA ALLÁ
PARA VERTIR LO QUE ES LA SUSTANCIA CON LO QUE SE SANITIZARON
ToDos Los rAxts v Los veuículos soN DE oFtctALiA MAyoR y LA
OTRA DE DESARROLLO PORQUE SON LOS QUE NOS AYUDARON A
JALAR EL TEMA DEL MATERIAL, SON LAS QUE ESTABAN AHi EN LA
PARTE DE AFUERA QUE ES CUANDO VIMOS QUE LA S|IIOICO ANDABA

..-.-.---.7.5.6.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PÉREZ, SiNDICO ÚruICR, MANIFIESTA: Y TENGO
FOTOGRAF|AS NO NADA MÁS DE UN DiA, TENGO DE DIFERENTES
oins
----------7.5.7.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: A LO MEJOR VA A VER MUY SEGUIDO
PORQUE SI SE DA CUENTA EN EL DOMO ESTÁ TODA LA PLANTA
PUESTA, LE ESTÁN DANDO SEGUIMIENTO, LE ECHAN AGUA,
FERTILIZANTE Y OETT¡ÁS, LE ESTÁN DANDO CUIDADO RHÍ TU EL DOMO.
-...------7.5.8..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI R

BAUTTSTA PÉREZ, S¡NDICO ÚMCR, MANTFTESTA: ¿AL DOMO LE ESTÁN
DANDO CUIDADO?
...-.--.--7.5.9.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN

SE ARI
N ¡ENTO

REGI OVENO

RE OR AVO

REGtDoR sÉPTtMo

REGID TO
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EGUN DO

REGIDOR PRIMEROANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSÍITUCIONAL, MANIFIESTA: NO, SE PIDIÓ EL DOMO PARA UBICAR
TODA LA PLANTA PARA LOS HUERTOS FAMILIARES
--------.-7.5.1O..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PÉREZ, SiNDICO ÚruICR, MANIFIESÍA: ¿PARA LOS HUERTOS
FAMILIARES?
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PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: St.
----------7.5.12.-HACtENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PÉREZ, SíNOICO ÚruICN, MANIFIESTA: ENTONCES AHíVAN A
ESTAR LAS AMBULANCIAS Y LAS CAMIONETAS DEL MUNICIPIO ----.---_
-----7.5J_3THAC|ENDO USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JU
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: NO D|GA QUE LAS ATUBULANCTAS pOR
FAVOR PORQUE DE LA AMBULANCIA YO NO TENGO CONOCIMIENTO

------..-.7.5,14.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA pÉnez, siNDtco úNtcA, MANTFTESTA: yo rENGo Foros, sE
LAS VOY A HACER LLEGAR ALCALDE
-------..-7.5.1s.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: ADELANTE PERO QUE TENGA LA
FECHA Y LA HORA Y TODO POR FAVOR.
----------7.5.16.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PÉREZ, SÍNDICO ÚruICR, MANIFIESTA: CLARO, YO SE LAS

-----!_.5.11!HAC|ENDO USO DE LA VOZ EL CTUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SI LE LLAMA AMBULANCIA A UNA

....----.-7.5.18..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTTSTA pÉREz, siNDtco úNlcl, MANTFTESTA: No. --------
-.--------7.5,20,-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: PERO LA AMBULANCIA NO. ------------
-.----....7.5.21..H4CIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PÉREZ, SiNDICO ÚUICE, MANIFIESTA: AHORITA SE LAS VOY
A ENVIAR POR WHATSAPP A SU TELÉFONO, YO HABLO PORQUE
TENGO EL SUSTENTO ALCALDE NO NADA MÁS POR HABLAR, NO CREA
OUE A Mi ME GUSTA ANDAR HACIENDO MÁS GRANDES LAS COSAS
SIMPLEMENTE LO QUE QUTERO ES ACLARACTÓru ¿eOn OUÉ? pORQUE
HACE UNOS DíAS HUBO UN ACCIDENTE DE UNAS MOTOS EN LA
MADRUGADA Y NO HABíA AMBULANCIAS.
-..------7,5.22.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: QUIERO COMENTARLES QUE UNA
VEZ QUE SE COMPRÓ LA AMBULANCIA SE PUSO A DISPOSICIÓN DEL
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911 (NOVECTENTOS ONCE), LO QUE ME COMENTA EL DOCTOR,
PORQUE YO SI ESTOY PREOCUPADO EN EL TEMA, ME COMENTA EL
DOCTOR QUE NO LE HABLAN R ÉI COIT¡O ANTERIORMENTE LO
HACíAN, YA NO Y PARA ACABAR LAS AMBULANCIAS DE LA CRUZ ROJA
ESTÁN DEScoMPUESTAS
----------7.5.23..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA pÉRez, siNDtco úrrlrcn, MANTFIESTA: RsÍ es, A ESo voy. --
-.--------7.5.24.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: PERO TIENEN LOS TEIÉTONOS,
TIENEN TODOS LOS ENLACES TANTO COMO LA ENFERMERA QUE ES
A QUIEN LE HABLABAN Y ELLA COORDINABA LO DE LAS EMERGENCIAS
HOY HAN DEJADO DE HACERLO, ETTI ÚITIUO RECURSO LE HABLAN A
LA CRUZ RoJA, cRUZ RoJA HABLA Hncín ncÁ y TRTANGULAN MUcHo
EL TEMA Y ES POR ESO QUE TARDAN EN LLEGAR, A VECES ES LA
pollciR LA euE sE ENTERA pRtMERo y soN Los euE sE ENCARGAN
YA DE AVISAR A LA AMBULANCIA PARA QUE VAYAN A PRESTAR SUS
SERVICIOS

----------7.5.26,-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: ¿CÓMO?
----..----7.5,27.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTTSTA pÉnez, siNDrco úucR, MANTFTESTA: u Ln poucin eurERE
HABLAR AL 911 (NOVECIENTOS ONCE) O AVISARLE A ALGUNO DEL
MUNICIPIO O AL DOCTOR PARA QUE VAYAN Y RECOJAN A ESAS
PERSoNAS PoRQUE Yo SÉ DE ANTE MANo QUE LA CRUZ ROJA NO
TIENE AMBULANCIA
.-.-------7,5.28.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: PERO LA AMBULANCIA QUE NOS
eurrARoN RrcRrsó AL HosprrAl AHi ESTA ENToNCES sr No LA
VAMOS A USAR NOSOTROS LO DEBE DE HACER EL HOSPITAL CIVIL. .-
.---.---..7.5.29..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA pÉRez, siruotco úNlcn, MANTFTESTA: poR ESo ALCALDE. -
--..--...-7.5.30.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: ESA AMBULANCIA ES DE
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BAUTTSTA pÉnez, siNDtco úr.¡lcR, MANTFTESTA: st poReuE Nr LA
pollciR eutERE HABLAR Nl AL MuNtctpto Nt AL 911 (NovECtENTos
ONCE)
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EMERGENCIAS IVIÉOICRS, NOSOTROS NO NEGAMOS EL SERVICIO, EL
sERvtcto ¡srÁ pRRR LA coMUNrDeo v Rui sE QUEDA LAS
VEINTICUATRO HORAS, LOS MUCHACHOS TIENEN UNA CUATRI MOTO
QUE EN EL MOMENTO QUE LES HABLAN SE TRASLADAN AL MUNICIPIO.
..------.-7.5.31.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI................

BAUTTSTA pÉRez, siNDtco úulcn, MANTFTESTA: poReuE No E Á
stENDo ASi ALCALDE, tr¡Ás our NADA poR ESo ES Mt pREGUNTA. ----
----------7,5.32,.HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: PUES ruO ESTÁ SIENDO ASi POROUE
NO HA HABIDO DEL C4 NO HAN QUERIDO SEGUIRLO, EL DE C4 TIENE
ut rglÉroNo, TTENE eL rElÉroxo DEL DocroR, A pARTIR DE euE
sunctó EL TEMA DE LA AMBULANCIA sE cERRARoN y No HAN
QUERIDO, LE HABLAN A LA CRUZ ROJA Y NO LE RESPONDE Y LE
ANDAN DANDO VUELTAS PARA QUE LE BUSCAN TRES PIES AL GATO
st ES TAN rÁclL HRSLAR A LA DtRECclóru oe sALUD y poDER HACER
EL sERVtcto lo n¡Ás RÁploo postBLE. sl usrED sE DA cUENTA TTENE

911 (NovECrENTos oNcE) EMERGENCTAS y esrÁ DtsPoNtBLE,
SIGUEN ESTANDO LOS TRES TURNOS Y HA DADO SERVICIOS DE
EMERGENCIAS CUANDO LE HAN HABLADO
-----.----7.5.33.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA PEREZ, SINDICO UNICA, MANIFIESTA: POR ESO ME

EXTRAÑAALCALDE
-.--..-.--7.5.34..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: INCLUSIVE VR TSTÁEAMOS VIENDO
EL TEMA. sr vro LA AMBULANCTA pERo No sÉ n oue FUE, PoR FAVoR
INVESTIGUE
--..-...--7,5.32,-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA pÉnez, si¡rorco útrttcR, MANTFTESTA: cLARo QUE sl PERo
LE PREGUNTABA YO DE LA AMBULANCIA EN DONDE SE QUEDABA
pARA DAR sERVIcro poReuE HAcE uNos oiRs Hueo uN ACCIDENTE
coN uNos cHtcos DE UNA Moro Y uo HRain QUIEN Los
RECOGIERA, YO LE DIGO QUE RARO PORQUE PARA ESO SC NPROAÓ
LA AMBULANCIA, PARA ESÍE TIPO DE CASOS Y LES DIJE ¿POR AUÉ
NO LLAMAN A LA CRUZ ROJA? NO PUES PORQUE NO TIENEN SERVICIO
PoRQUE ESTÁN DESCOMPUESTAS LAS AMBULANCIAS, POR ESO ES

MI PREGUNTA ALCALDE
----------7.5.33.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: EL TEMA POR EJEMPLO DE CRUZ

SEC RI DEL H

NTA¡¡IENTO
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RoJA TTENEN LA AMBULANcTa uÁs NUEVA pARADA Rlu eru u
TERTT¡OEIÉCTRICA DE CHILE FRIO, MI CORAJE ES PORQUE DICEN QUE
SE LA RENTAN, NO PUEDEN RENTAR UNA AMBULANCIA DE LA CRUZ
RoJA Y TENERLA AHí, ESA EMPRESA TIENE PARA CoMPRAR UNA Y
DOS AMBULANCIAS, AL CONTRARIO, LEJOS DE QUITARLE LE DEBE
DE DAR r¡Ás R l-n oRUZ RoJA peRo RsÍ ESTÁN LAS cosAs, yo No ME
METo EN struACtoNES poReuE ES UNA tusrlruclóru
INTERNACIONAL PERO YO DIFIERO MUCHO DE LAS COSAS, YO LA
pRIMERA vEz euE FUt A LA reRuoelÉcrRtcA y RHi l-R vt pARADA Y
oespuÉs luvrslcuÉ y RESULTA euE sE LA RENTA cRUZ RoJA A
ESA EMPRESA, EL TEMA ES QUE HAY QUE TRABAJAR EN EQUIPO YO
SE LOS HE DICHO, YO NO TENGO NADA EN CONTRA DEL SECTOR
SALUD, NO TENGO NADA EN CONTRA DE NADIE, AL CONTRARIO, EL
LUNES LE VAMOS A DAR MATERIAL A TODAS LAS INSTITUCIONES
TANTO A LOS DEL SEGURO, HOSPITAL, INSTITUTO DE SEGURIDAD Y
SERVICIOS SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DEL ESTADO (ISSSTE),
HEMOS IDO A SANITIZAR, AHORITA LES VAMOS A ARREGLAR UNAS
LUMINARIAS A TODO EL INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS
SOCIALES DE LOS TRABAJADORES DEL ESTADO (ISSSTE) PORQUE
LOS ENFERMOS DE COVID LLEGAN POR UNA PARTE OSCURA Y YA
RUTORICÉ QUE SE LES DIERA II-UIT¡INRCIÓru EN LA PARTE OE NTRÁS
PERo EL ASUNTo Rouí TS QUE SE CIERRAN, LA AMBULANCIR ESTÁ

TODO
7.5.38..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI

SEC ARI DEL H

T I\¡ IENTO

REGI OVENO

RE IDOR TAVO

nrctoon sÉprt¡¡o

REGID EXTO

BJ.,- tr'.,.
REGIDOR OUINTO

AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD
------..--7.5.34.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA pÉnez, siruolco úNlcn MANTFTESTA: AL 911

(NOVEC|ENÍOS ONCE), QUE LLAMEN AL 911 (NOVECIENTOS ONCE). --
-.----.-..7.5.35.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: AL 911 (NOVECIENTOS ONCE) PERO
HAY QUE ARREGLAR CON EL C4 DE QUE OCUPEN LA AMBULANCIA DEL

MUNICIPIO EG EG o
.---.------7.5.36..HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUT|STA pÉRez, síttolco úucR, MANTFTESTA: PARA QUE rRrr¡glÉtrl
LA GENTE SEPA. --..-..-.-
----------7.5.37.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN REGID R PRIMERO

ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: NHí CSTÁ DISPONIBLE LAS

VEINTICUATRO HORAS CON GENTE DISPONIBLE CON GUARDIA Y

REGIDO TER RO

-§.

o

PRES ENTE

-.=
BAUTISTA pÉnez, siruolco úrutcR, MANTFTESTA: PERFECTo. ESo ES

I\4UNICIPAL

REGIDOR CUARTO
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Lo úNtco ALCALDE, cRACIAS
----.-----7,6.-HACIENDo USo DE LA Voz LA LICENCIADA BEATRIZ PIÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: ruROR IT¡ÁS UNA COSA
ALCALDE, YO LE SOLICITO A USTED QUE SE VEA LO DEL AGUA,
AHORITA CON LA PANDEMIA QUE ESIAMOS VIVIENDO
CoMUNIDADES QUE No TIENEN AGUA, ENToNCES LA esTÁN
SOLICITANDO, HAY UN PROBLEMA DE QUE A VECES VAN CON EL
AGENTE MUNICIPAL Y EL AGENTE MUNICIPAL SOLAMENTE LE DA A
CIERTAS PERSONAS, EL AGUA NO SE DEBE DE CONDICIONAR
ALCALDE, Roui l.¡o HAy coLoRES, AouÍ ToDos soMos tcuALES, yo
SI LE SOLICITO A USTED QUE CUANDO SE LLEVE UNA PIPA DE AGUA
SEA PARA TODA LA GENTE NO SE TENGA QUE CONDICIONAR NADA
rT¡ÁS R CIENTRS PERSONAS, HAY MUCHAS QUEJAS LA VERDAD YO HE
ESTADO BATALLANDO Y AYER POR EJEMPLO EN LINDERO SE
MANDARON DOS PIPAS, SE MANDAN Y SE REPARTEN, SE RCPRRTIÓ
UNA PIPA Y MEDIA PORQUE LA MEDIA PIPA SE LE DIO AL AGENTE
MUNrcrpAL, MEDTA ptpA pRRR Ér_, HRaLó EL pRoFESoR poLo euE
MEDIA PIPA, ruROE Tr¡ÁS SE REPRRTIÓ PIPA Y MEDIA PARA LA
coMUNtDAD, LA GENTE rsrÁ uuy MoLESTA poReuE cuANDo
MANDAN LA PIPA A LINDERO LLEGA CON EL AGENTE II¡UITIICIPRI Y NUí
LA REPARTE SU ESPOSA Y SU HIJA A TODA LA GENTE QUE ELLOS
QUIEREN, YO HE MANDADO LA PIPA PORQUE LA HE SOLICITADO Y SE
LES HA DADO, LLEGA HASTA EL FONDO Y DEL FONDO EMPIEZA A
REPARTIR, LINDERO ES UN POCO GRANDE Y SON TRES PIPAS LAS
QUE SE REQUIEREN PoRQUE ES MUCHA GENTE, TRI¡BIÉN LR
CUMBRE NO TIENE AGUA ALCALDE ENTONCES YO CREO OUE ES
IMPORTANTE AHORITA VER POR LAS COMUNIDADES, LA GENTE QUE
NO TENGA AGUA, LLEVARLES AGUA, ESTAR CHECANDO ESO, FUI A LA
CUMBRE Y TIENEN UNOS TANQUES CON AGUA AMARILLA LLENA DE
GUSARAPoS LA VERDAD ES MUY LAMENTABLE VER ESA SITUACIÓN,
ENTONCES SI LE SOLICITO A USTED VER LA MANERA DE OUE SE HAGA
UN ROL EN LAS COMUNIDADES Y SE LES LLEVE AGUA PERO SE LES
LLEVE AGUA A TODOS ALCALDE, SI SE LE VA A LLEVAR A UNA
COMUNIDAD QUE SEA A TODA LA GENTE POR IGUAL, QUE NO HAYA
CIERTAS DIFERENCIAS, EL AGUA ES PARA TODOS Y TODOS TENEMOS

------..-7.6.1-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: NO QUIERO SER PRESUNCIOSO PERO Sl QUIERO
PREGUNTARLE A VICTOR POR FAVOR SI PUEDES EXPRESARLE CUAL
FUE LA lrusrnucclóru DE AyER euE LES Dt ABAJo EN EL
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ESTACIONAMIENTO QUE POR CIERTO USTED IBA PASANDO Y YO LOS
reNin Rruuoos A ToDos ELLos

EL LICENCIADO EN
MANUEL AHUMADA
HECHO DE MANERA

SE AR DEL H
AMI TO

REG NOVENO

REG

----------7.6.2.-HACtENDO USO DE LA VOZ
ROIr¡I¡,IISTRRCIÓIrI DE EMPRESAS, VICTOR
cnncia, oFtctAL MAyoR, MANTFTESTA: DE
pARTTcULAR se HRSíR MANDADo UNA ptpA A LINDERo y yo LE JE

VO

REGI ORS PT \¡O

REG ID TO

R

_#*
REGmorR cuARro

REGIDOR TER

----.

RO

SEGU N DO

&
R

C
REGIDOR PRIMERO

PR ENTE
MUNICIPAL

i.
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AL SEÑoR ALCALDE QUE LA REGIDoRA QUINTA ME ESTABA PIDIENDo
orRA ptpA y EL ALCALDE FUE TAJANTE y DtJo "RpóyRl,c y DALE
SEGUIMIENTO AL TEMA' YO LE HABLO A USTED Y USTED ME DIJO
MUCHAS GRACIAS Y USTED DESPUÉS ME DIJo ,CooRDINA EL TEMA
DEL AGUA PARA LA ENTREGA Y TOMEN EN CUENTA A LA REGIDORA".-
...-.....7.6.3.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: SI QUIERO SER EruTÁTICO CON ESTO PORQUE LUEGO SE
ME VIENE EL PUEBLO ENCIMA, USTEDES COMO EDILES, LE ESTAMOS
ENTRANDO AL TEMA DE SALUD Y NO NOS CORRESPONDE, EL
SEGUNDO PRESUPUESTO uÁs GRANDE DEL ESTADo DE VERACRUZ
ES DE SALUD Y ES LAMENTABLE QUE NO LES MANDEN NI SIQUIERA
EL EQUIPo DE PRoTECCIÓN NECESARIo, EN ESo SI LES PIDo QUE ME
APOYEN A PONER EL GRITO ARRIBA CON TODOS LOS CONTACTOS
QUE TIENEN PoRQUE No ES NoRMAL, LoS uÉoIcos SE QUIEREN IRy EN pLENA coNTtNGENctA euE lrs rsrÁru LLEGANDo cAsos
POSITIVOS NO PUEDE SER POSIBLE ESO, EL TEMA DE LA AMBULANCIA
LE ENTRAMOS AOU| Y USTEDES APoYARoN, EL TEMA DEL AGUA LE
coRRESpoNDE R colllslóN DEL AGUA DEL ESTADo DE vERACRUZ
(cAEV), lo úuco euE ME esrÁru DANDo ES EL AGUA, TUVE euE
ALQUILAR CUATRO PIPAS PARA PONER UNA PIPA POR CADA RUTA, EL
LUNES VAMOS A DAR EL BANDERAZo Y AYER LA INSTRUCCIÓru ouE
DI ES QUE JUNTE A LOS QUE ESTÁN DE RESPoNSABLES Y AL
DtREcroR DE DESARRoI-Io ecouótr¡tco LA lrusrRucctóru euE Dr

FUE QUE CADA COMUNIDAD SE LE ENTREGARA A TODOS PASANDO
POR EL AGENTE MUNICIPAL O POR EL QUE SEA, A TODOS, SI TENIR
euE DAR Dos vUELTAS LA ptpA euE LAS DTERA o st rENiRl.l euE tR

DOS PIPAS PUES QUE SE METIERAN DOS, PERO SI SE VAN A IR
PROGRAMANDO DURANTE LA SEMANA, LOGRAMOS QUE NOS
AMPLIARAN PORQUE NOS DABAN EL HIDRANTE HASTA LAS DOS DE LA
TARDE, uReLÉ cor.¡ JoRGE y ME AUToRtzó HRsrR LAS sEts DE LA
TARDE. ES UNA srruRcróru euE LA vENGo vrENDo DESDE HRcE uÁs
DE UNA SEMANA, SE ESTÁ MANDANDO AGUA Y LA GENTE A VECES ES
CONFLICTIVA EN LA PROPIA COMUNIDAD, YO LES HE PEDIDO QUE NO
ARMEN oEsuNtóru poR ESo ESToy MANDANDo A uN RESpoNSABLE

il-.J n, p v,
REGIDOR QUINTO



v,XPAN
Secretaría del Ayuntamiento

;.

.()^' .{

A DoSCIENTOS LITROS A CADA PERSONA ÓCICNH¡ENTE VA A HA

LUGARES EN DONDE NO LLEGA LA PIPA, SON LUGARES GRANDES,
HAY CERROS, PERO UNA DE LAS COMUNIDADES A LA QUE MÁS AGUA
HEMOS MANDADO, LLEVAMOS CERCA DE VEINTE PIPAS ES LINDERO.-
----------7.6.4.-HACtENDo uso DE LA voz LA LIcENCIADA BEATRIZ PlÑA
VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: Sl PORQUE ES IVIUY

GRANDE,
.--------7.6.5..HACIENDO USO DE LAVOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: Y NOS ESTÁru APOYANDO CON UN POZO APARTE DE

ESO. SON SITUACIONES QUE A VECES NO LO VEMOS DE BUENA

MANERA pERo yo LA tNSTRUCCtóu m HE DADo Y ES MUY PREclsA.-
----------7.6.6.-HACtENDo uso DE LA voz LA LICENCIADR eeatnlz plÑn

VERGARA, REGIDOR QUINTO, MANIFIESTA: POR ESO ALCALDE ES LA

RCLRRRCIÓN AHORITA, DE HECHO LE HRELÉ A VICTOR Y LE DIJE QUE

MUCHAS GRACIAS POR LO DE LAS PIPAS, LA GENTE ESTABA MUY

coNTENTA ALCALDE Y Yo LE DIJE QUE HRgiR cestloNADo coN
USTED Y QUE SE LES IBA A MANDAR NO UNA SINO DOS PIPAS

SABEMOS QUE EN LA COMUNIDAD SON TRES PIPAS, SIN EMBARGO

POSTERIORMENTE VAMOS A VER LA MANERA DE QUE VENGA OTRA,

EL ALoALDE esrÁ uRNonNDo, RESULTA QUE DE LA SEGUNDA PIPA

ITIROR Ii¡ÁS SE REPRRTIÓ LA MITAD A LA COMUNIDAD PORQUE EL

SEÑoR PoLO DIO LA INSTRUCCIÓru OUE LA MEDIA PIPA SE LE DIERA

AL AGENTE MUNtctPAL Y ESTA se m oueoÓ nHi el, ME HABLARoN
MOLESTOS Y LES DIJE QUE ME DEJARAN INVESTIGAR PORQUE NO

cREo euE sEA INSTRUCCIóN DEL ALCALDE, nsí oue Le HRSLÉ R

VICTOR Y ME DIJO QUE LA PIPA ERA QUE PARA TODOS POR IGUAL,
poR ESo ES LA ACLARRctóu Que LE ESToY HACIENDo AHoRlrA A

USTED Y NO SE PUEDE MANDAR EN UN SOI-O OiR TRES PIPAS

PORQUE HRV TT¡ÁS NECESIDADES Y LA GENTE LO ENTIENDE PERO

AvER st sE MoLESTARoN PoR ESTA slruActÓu. -------------

------.-.7.6.7.-HACIENDO USO DE LAVOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,

MANTFIESTA: IGNACIO ¿A QUE HORA ESTÁ EMPEZANDO A

REPARTIRSE EL AGUA?
----------7.6.8.-HACtENDo uso DE LA voz EL cluDADAruo ¿esÚs
rcNAcro cÁnoenas soLls, DIRECToR DE PRESIDENcIA'

SE ARE
NT IENTO
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DEL AYUNTAMIENTO COMO MUNICIPIO Y COMO MUNICIPIO LA

lrusrRucclótt euE TTENEN ES QUE vAYAN Y ENTREGUEN AGUA PARA

TODOS, LO ÚNICO QUE LES DIJE ES QUE LES DEN CIERTA CANTIDAD

PORQUE SI NO NO NOS VAMOS A DAR ABASTO, SE LE ESTÁN DANDO

DEL H,

P.,-^
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MANIFIESTA: CUANDO LA PIPA SE QUEDA CARGADA DESDE Ut¡ OiR
ANTES EMPIEZAN DESDE LAS SIETE DE LA MAÑANA, CUANDO HAY
oUE CARGAR EMPIEZAN A PARTIR DE LAs NUEVE DE LA MAÑANA -----
-.--.-..--7.6.9.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN REGIDO OVENO

ANTONIO AGUILAR MANGHA, PRESIDENTE MUNICIP
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: EL HORARIO Sl EMPIEZAN A LAS
SIETE DE LA MAÑANA TERMINAN A LAS SEIS DE LA TARDE J

SEC AR DEL H

T IENTOU

----------7.6.1o.-HACIENDo uso DE LA voz LA LtcENCtADA BEATRIZ RE

plñl veRctRA, REctDoR eutNTo, MANTFTESTA: LA GENTE HA
ESTADO MUY CONTENTA ALCALDE
-----.----7.6.11.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: SON CUATRO PIPAS QUE VAN A
ESTAR, ruRoR tr¡Ás Hoy ocupAMos LA euE ESTABAN MUy FEAS Y
OXIDADAS QUE DABAN MAL ASPECTO LAS MANDAMOS A PINTAR, YA
FUE UN FAVoR QUE LE HICIMOS A LOS DUEÑOS DE LAS PIPAS
PORQUE LAS RENTAMOS Y POR LO MENOS QUE TENGAN BUENA
IMAGEN. EL LUNES VAMOS A DAR EL BANDERAZO QUE SALEN LAS
ptpAs yA FoRMALMENTE coN EL DtREcroR DE LA coMtslótrl oel
AGUA DEL ESTADO DE VERACRUZ (CAEV) QUE AMABLEMENTE NOS
npovó coN EL AGUA pERo st ES EL TEMA euE vA A HABER
srruACroNES y yo poR ESo No eurERo eUEJAS oe'R uí sl, n ¡¡i ruo"
DENLE A TODOS
----------7.6.12..HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ
plñt veRcaRt, REGIDoR eutNTo, MANTFTESTA: PoR ESo LA
ncuReclótrt, ME EXTRAñA euE EL ALCALDE HAyA DtcHo ESo. --------
.-.....-..7.6.13..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: Y EN DONDE NO LLEGUE EL AGUA

.....-----7.6.'I4,.HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ R

plña vencaRA, REGtDoR eutNTo, MANTFTESTA: BUENo FUERA PERo
DESAFoRTUNADAMENTE esrÁ lr¡os y No PUEDEN. LA GENTE
ESTUVo MUy CoNTENTA AyER pERo st NRoR tr¡Ás ESE sucEso Y LE

HRaLÉ R vtcroR y LE DIJE "¿ouÉ PASó?" Y EL ME DtJo 'EL ALCALDE
DtJo euE pARA ToDos v sr QuEoó MEDTA PIPA EL AGENTE
MUNICIPAL
-.-..----7.7.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: I-IECÓ EL DOCTOR, HAY UN TEMA QUE COMENTABA LA

síxolco coN RESpEcro AL sERvtcto DE LA AMBULANCIA, LE Dlco

DOR AVO

nrcroon sEPTrMo
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QUE LOS DEL C4 NO TE LLAMAN, REALMENTE LAS EMERGENCIAS LA
CUBREN PORQUE LES LLAMA UN TERCERO
----------7.1.1.-HACIENDo uso DE LA voz EL rr¡Éotco JosuE ANDRADE
CRUZ, DIRECTOR DE SALUD, EXPRESA: EN ESTE MOMENTO ESTAMOS
NOSOTROS AYUDANDO A LAS EMBARAZADAS DE TUXPAN YA QUE LA
lruolcRctóN DE LA SECRETAR|A DE sALUD rs susperuslórrl DE
CONSULTA EXTERNA CON EL OBJETIVO DE EVITAR
AGLOMERAMIENTOS DE PERSONAS, TODA LA CONSULTA EXTERNA Y
DE ESpEctALloRo rsrÁ suspENDtDA, sE ESTÁN ATENDTENDo
úNlcRuerure URGENCIAS EN LAS SALAS DE HosptrAl, LA
lNolcRclóru DE Los cENTRos DE sALUD pARA LAS MUJERES
EMBARAZADAS ES CUANDO YA VAYAS A PARIR ACUDE A URGENCIAS,
MUCHAS EMBARAZADAS TIENEN COMPLICACIONES EN LAS
CoMUNIDADES, AvER TUVtMos REuNIóru coN Los AGENTES
MUNICIPALES Y ANTIER rRn¡aIÉru TUVIMoS RruuIÓru CoN LoS
AGENTES MUNICIPALES POR GRUPOS CON LA SANA DISTANCIA, PARA
oFRECERLES LA AMBULANCTA y EL sERVtcto ¡¡Éorco cRATUtro DE
TODAS ESTAS PERSONAS PARA QUE LAS EMBARAZADAS DE TUXPAN
NO SE SIENTAN DESAMPARADAS PORQUE ESO ES LO QUE SIENTEN
DE QUE NO TIENEN QUIEN LAS ATIENDA, MUCHAS TIENEN
COMPLICACIONES Y RECORDAR QUE LA MORTALIDAD MATERNA ES
uru pRRÁverRo DE DESARRoLLo soctoEcoNóMtco cULTURAL
PARA UNA SOCIEDAD, SI NOSOTROS TENEMOS EN TUXPAN
MORTALIDAD MATERNA VAMOS A QUEDAR ATRASADOS, ESTO HAY
QUE IMPEDIRLO, UNA EMBARAZADA NO SE TIENE QUE MORIR EN
TUXPAN, MUCHO MENOS EL PRODUCTO, MUCHO MENOS EL BINOMIO.
PRECISAMENTE POR ESO NOSOTROS TRAEMOS EL TRAJE
oulRúRolco poReuE vENtMos DE TRABAJAR, DE DAR sERVtcto, LA
AMBULANCTA AHoRrrA ESTÁ coN uu rurño AcctDENTADo, REpoRTE
oe pollciR y ANTERToRMENTE HACE ApRoxtMADAMENTE TRETNTA
MtNUTos EsrÁaeNros EN MoNTE GRANDE coN UNA pACIENTE

EMBARAZADA, REPORTE DEL AGENTE MUNICIPAL DE MONTE
GRANDE, EMBARAZADA DE CUMBRES QUE TIENE YA TRABAJO DE
pARTo FASE LATENTE, o sEA, esrÁ lrrlrctRNDo ¿poR euÉ Rcuolt¡os
DIRECTAMENTE A LA COMUNIDAD? PORQUE EL CENTRO DE SALUD
LES DIJO QUE NO HAY CONSULTA Y ¿OUÉ VA A HACER LA
EMBARAZADA? ¿VA A NACER eL AreÉ EN CASA O QUE VAMOS A
HACER? ENTONCES NUESTRAS AMBULANCIAS Y NOSOTROS COMO
olRecclóN DE SALUD Nos DtMos A LA TAREA DE DARLES EL Apoyo,
DE DARLES LA CALIDEZ, DE DARLES LA FORTALEZA Y QUE SE
S¡ENTAN RESpALDADAS poR l-R olRecclóN DE SALUD, ESo ES Lo
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QUE ESTAMOS HACIENDO, EFECTIVAMENTE NO HAY UN SISTEMA DE
REPORTE LOCAL, EL 911 (NOVECIENTOS ONCE) NO t¡OS ESrÁ
MARCANDO POR OBVIAS RAZONES YA EXPLICADAS, NIAL ALCALDE NI

A UN SERVIDOR PERO NECESITAMOS ESE SISTEMA DE RASTREO
pARA LAS URGENCtAS ENToNCES Lo ESTAMoS HACtENDo R rRRvÉs
or polrcíR, ACUÉRDENSE euE st NosorRos MARCAMoS AL 9
(NOVECTENTOS ONCE) NOS PUEDE DAR ACCESO A BOMBEROS,
pRoreccró¡r crvrr-, por-rciR, rRÁusrro y SALUD, EN ESTE cASo
ellos esrÁru cAprANDo Los REpoRTES y st ES EN TUXpAN ALGo
DE sALUD Nos AVtsA. TENEMoS uNR EsrnoislcA, LA AMBULANCTA
rsrÁ rtoverRADA, TTENE UNA elrÁcoRA DE MANTENIMIENTo y
uNR alrÁcoRA KTLoMETRADA DE opERATtvrDAD. NosorRos vAMos
A SEGUIR APOYANDO A LAS MUJERES EMBARAZADAS PORQUE
ESTAMOS EN PANDEMIA PERO TRTT¡AIÉN HAY OTROS, HAY
ACCIDENTES, HAY INFARTOS, HAY EMBARAZADAS, HAY OTROS
pADECIMIENToS y ESTAMoS ApoyANDo oiR v ruocHr stETE DíAS Y
TRESCIENToS SESENTA y ctNco oiRs R Le pogLActóN DE TUXpAN
OUT Tr¡ÁS LO NECESITA
.---..-..7,7,z,-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: DOCTOR, SI ME CUSTRRIR QUE EXPLICARAS
RÁploRtr¡ErurE EL TEMA DE LA FASE TRES y córr¡o poorvos roMAR
ELTEMA EN UN CASO DE QUE LOS CASOS POSITIVOS SE PUEDAN DAR
EN TUXPAN
----------7.7.3.-HActENDo uso DE LA voz el H¡Éotco JosuE ANDRADE
CRUZ, DIRECTOR DE SALUD, EXPRESA: ES IMPORTANTE QUE
NOSOTROS COMO EDILES, AUTORIDADES, DIRECTORES Y
SERVIDoRES púellcos euE LUCHAN EN EL FAVoR DE LA GENTE
SEPAMOS LAS REALIDADES, SEPAMOS LAS COSAS Y SEPAMOS LA
VERDAD, NOSOTROS NOS ESTAMOS COMPORTANDO ACTUALMENTE
AUNQUE A NIVEL NACIONAL ESTAMOS EN FASE TRES ES COMO SI

ruÉRRtr¿os ETApA uNo, LES voy A DECTR PoRQUE, ESTAMoS
RASTREANDo TooRvíR LoS CASOS Y LOS CONTACTOS, TENEMOS
IDENTIFICADOS LOS NUEVOS POSITIVOS Y TENEMOS AISLADOS A LOS
pACIENTES, DESGRAoTADAMENTE HACE Dos oiRs ruvtrr¡os El
FALLECIMIENTO DE UNA PERSONA QUE POR OBVIAS RAZONES Y SIN

VIOLAR LOS DERECHOS DE LA PRIVACIDAD DE LOS PACIENTES NO
poDEMos REVELAR Nt NoMBRE Nl olRecctóru PERo ES IMPoRTANTE
sABERLo pARA EMpRENDER ACCtoNES DE sANtlzAclóru, Rcctoxes
EFECTIvAS y DtRtctDAS A LA PoBLAclóru vulruEnRBLE DE ESTAS
pARTES EN DoNDE ESTAMoS TENtENDo Los BRorES, Es t-óclco v
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ESPERADO, LO VENIMOS COMENTANDO DESDE UN PRINCIPIO QUE
TENEMOS QUE TENER POSITIVOS, QUE TENEMOS QUE TENER
SOSPECHOSOS Y ESTO ES ESPERADO, ESTO NO ES DE LOS
RETENES, RcuÉRoeruse euE HAy uN pERtoDo DE tNCUBACtóru oe
HASTA cAToRcE oiRs extorucEs MUCHA DE LA GENTE puE
ESTAR CONTAGIADA Y SOSPECHOSO Y NO LO SABEMOS PORQUE EN
EL 89% (OCHENTA y NUEVE pOR CTENTO) DE LOS CASOS EL
PORTADOR DEL VIRUS SARS-COV-2 QUE GENERA LA ENFERMEDAD
covtD-19 es Rslxron¡ÁTtco, AFoRTUNADAMENTE LA GENTE euE No
EXpRESA sirurouRs IENE MUy BAJA cARGA vtRAL, TAL ES LA
oARGA vtRAL euE No ES TAN rÁcll corrlrRGtARSE o coNTAGtAR, LA
GENTE QUE TIENE FIEBRE, DIFICULTAD RESPIRATORIA, QUE TIENE
INSUFICIENCIA RESPIRATORIA EXPRESA ALTA CARGA VIRAL, POR
ESO NUESTRO OBJETIVO COMO SALUD ES REVISARA LOS PACIENTES
srr.¡rorr¡Áttcos Y A LA poeLActÓN QUE No tre¡¡e sir\¡toMAs o QUE
rreNe sirutouAs coMo poco DoLoR DE CABEZA, poco DoLoR DE
GARGANTA Lo MÁS RECoMENDABLE ES QUEDARSE EN CASA,
SABEMOS QUE NO HAy PRUEBAS PARA CUALQUTERA, EL 100% (C|EN
poR crENTo) DE LA eRUEBA pcR (REAcclóru eN cADENA DE LA
POLIMERASA, CONOCIDA POR SUS SIGLAS Tru .¡CIÉS (POLYMERASE
cHAtN REACTTON) ES PARA LOS HOSP|TAL|ZADOS QUE SON LOS QUE
TIENEN ALGUNA COIr¡PI-ICRCIÓru O QUE TIENEN ALGUN
pADEctMtENTo cl¡Nrco euE AMERITE UNA vALoRAcróru rr¡rorcn y
EL 30% (TREtNTA POR CTENTO) DE LOS pACtENTES AMBULATORTOS y
LES voy A DECTR poReuE pARA euE No CUNDA El pÁNtco, lR
pRUEBA pcR (REACCtóru E¡r cRoENA DE LA poLtMERASA, coNoctDA
poR sus srcLAS EN rruclÉs (polyMERASE cHArN REACTToN) ES UNA
pRUEBA euE TTENE Rlro cRRÁcrER EptDEMtoLóGtco y cERo o
NULA Rcclóru TERApÉurcA, poR ESo No DEBEMoS
pREocupARNos sr EL pACIENTE esrÁ RslxrouÁlco o esrÁ coN
sirrlro¡¡ns CoNTRoLABLES euE No soN DE GRAVEDAD pUEDE o
DEBE PERMANECER EN SU DOMICILIO PORQUE SI LA PRUEBA YO LA
TOMO Y ME DIJERA QUE CON ALGO SE VA A CURAR EL PACIENTE
TNMEDTATAMENTE yo esrRRín EXtctENDo LAS pRUEBAS,

DESGRACIADAMENTE NO ES ASi, EL TRATAMIENTO ES AISLARSE Y
eUEDARSE EN cASA y oEspuÉs DEL sEXTo oiR nurouÁIcAMENTE
EL PACIENTE EMPIEZA A GENERAR ANTICUERPOS Y SE VUELVE
TNMUNE A LA EptDEMtR.ouÉ ES Lo euE vtENE? AVANZAR y LocRAR
euE LA oURVA EproÉn¡rcR No NADA vÁs sE ApLANE srNo ouE
TENGAMoS tr¡Ás cRsos RECUpERADoS y MENos pACIENTES

ACTlvos HACE eurNCE MrNUTos se eulló EL coMUNtcADo,
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TENEMOS 12,800 (DOCE MtL OCHOCTENTOS) CASOS A NTVEL
NACIONAL Y ACTIVOS POSITIVOS TENEMOS UN TOTAL DE 4,500
(cuATRo MrL eutNtENTos), ESos ACTtvos soN Los eue R H¡i rr¡r
INTERESAN SoN LoS QUE ADQUIRIERoN DE CAToRcE DÍAS PARA
ACÁ EL VIRUS Y PoR TAL PUEDE TRANSMITIRLo ¿aUE ES Lo QU
pASA coN TUXpAN? st usrEDES vEN EL MApA EptDEMlolóclbo
TENEMoS uN postlvo ESTE postlvo esrÁ rru su oiR vEtNTtDós
ES COMPLETAMENTE RECUPERADO ¿POR QUÉ SIGUE APARECIENDO
ET.¡ U CSTROíSTICA? PORQUE LA SECRETARIA DE SALUD DEL ESTADO
DE VERACRUz SI USTEDES VEN LAS GRÁFICAS No HA ACTUALIZADo
EL MoDELo ACTUAL DE LA ctuDAD oE H¡Éxlco euE ESE MoDELo yA
TE MUESTRA CASOS ACUMULADOS, CASOS ACTUALMENTE ACTIVOS,
cAsos sospEcHosos y DEFUNctoNES, Aoui Nos rsrÁ¡l
MARCANDO I.IROR VÁS POSITIVOS Y SOSPECHOSOS Y EL POSITIVO
euE NosorRos ruvtMos ruvo coNTAcro úNlcRlr¡ENTE coN su
ESPOSA Y SU ESPoSR sRuÓ NEGATIVA AFoRTUNADAMENTE. HAY
QUE ESTAR TRANQUILOS, HAY QUE SEGUIR LAS MEDIDAS, NO ES
ÉpocR DE RELAJARNos, sE ESTIMA euE ENTRE EL sEts y ocHo DE
MAyo SEAN los oiRs DE MÁxtMA rRn¡¡slr¡lslóru DEL vtRUS, HAy euE
SEGUIR ecHÁrrloole GANAS, vAMos BIEN coMo MUNtctpto y st
TODO VA BIEN ES MUY PROBABLE QUE VOLVAMOS A LAS
ACTIVIDADES EL DIECISIETE DE MAYO RTT¡EIÉN ES IMPORTANTE QUE
USTEDES RECUERDEN QUE HoY EL PRESIDENTE oe uÉxIco eUITIÓ
UN COMUNICADO QUE SE SUSPENDEN TODAS LAS ACTIVIDADES DE
LA JORNADA DE SANA DISTANCIA HASTA EL PRIMERO DE AGOSTO. ES
IMPORTANTE QUE COMO MUNICIPIO SANO REGRESEMOS CUANTO
ANTES A LAS ACTIVIDADES, ESA ES LA MEJOR ESTRATEGIA PARA
REESTRUCTURAR LA rcoruouíR DE uN MuNtctpto euE soN
MEDTDAS, MENos cAsos y RÁploo INTEGRo LAS ACTIv¡DADES
LABORALES ENTONCES HAY QUE SEGUIR CON ESO. POR MI PARTE ES
TODO. CREo QUE EL TEMA DE LA AMBULANCIA QUEDÓ ACLARADo,
esrÁ RHoRlrR TRABAJANDo coN uN Ntño ouE Lo or¡¡urr¡cló
POLICiA EL REPoRTE Y ESTAMoS HACIENDo LoS TRASLADoS DE LAS

-.-.-----7.7.4.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ¿CON LOS DE LAS MOTOS QUe pRSóe

HACtENDo uso DE LA voz rl uÉolco JosuE ANDRADE cRUz,
DIRECTOR DE SALUD, EXPRESA: DOS PACIENTES LESIONADOS CON
FRACTURAS EXPUESTAS ESOS PACIENTES ESTABAN AMANECIDOS Y
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CRUz, DIRECTOR DE SALUD, EXPRESA: LA DE NOSOTROS, eSrÁru lO
REPORTES Y LAS FOTOS DE LA AMBULANCIA CON LOS PACIENTES.Y
AHoRrrA rr¡osrRÉ yA LA EVtDENctA, MosrRÉ DE LAS EMBARAZADAS
Y MoSTRÉ LA EVIDENCIA DEL NIÑo QUE AHoRITA Nos HRaLÓ poIIciR
ES UN NIÑo QUE TUVo UN ACCIDENTE EN LA coLoNIA FEDERIoo
CRRciR BLANCo TIENE TRAUMATISMo cRÁueo rrucerÁuco Y ESTÁ
AHoRtrA ARRTBANDo LA AMBULANCTA AL HosptrAl MtLtrAR. Aoui
rsrÁ m Foro DE LA EMBARAZADA euE FUtMos A TRAER AHoRtrA A
MONTE GRANDE, EMBARAZADA EN TRABAJO DE PARTO FASE
LATENTE
---------7,7,7..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MANIFIESTA: ¿A ELLA A DONDE LA LLEVARON?
----------7.7.8.-HACTENDo uso DE LA voz rl uÉolco ¡osuÉ ANDRADE
CRUZ, DIRECTOR DE SALUD, EXPRESA: ESTÁ Eru EL HOSPITAL CIVIL.
ESTE ES EL REpoRTE oE pol_lciR, R rRRvÉs or pouciR rstÁ
SIENDO LLAMADA LA AMBULANCIA Y ESO EVITA CONTRATAR UN
sERVtcto DE reLrroruiR vEtNTtcuATRo HoRAS, ESTAMos
RpovÁuoOtrlOS CON ELLOS QUE ESTÁN ToDAS LAS GUARDIAs y ROui
ESTÁ LA Foro DEL Ntño euE esrÁ sleruoo LLEVADo A sERvtctos DE
RreNclóru DE URGENCIAS DEL HosptrAl MtLtrAR, EXACTAMENTE
AHORITA. TENEMOS LA FOTO ARRIBANDO AL HOSPITAL MILITAR POR
PARTE DEL CUERPO DE SALUD DE TUXPAN, ESTO ES HACE SIETE
MINUTOS Y AHoRITA vlerue pRRR ecÁ
---.----..7.7.9..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
coNST|TUCtONAL, MANTFTESTA: ¿CUÁNTOS SERV|CtOS LLEVAN? -------
----------7.7.i0.-HAcrENDo uso DE LA voz el ¡¡Éolco ¡osuÉ ANDRADE
CRUZ, DIRECTOR DE SALUD, EXPRESA: YR TSTÁru PASANDO LOS
VEINTE SERVICIOS, NOSOTROS HACEMOS EL REPORTE MENSUAL Y
EN LA pnóxlrr¡R neurr¡lóru DE cABtLDo coN ToDo cusro LES
poDEMos rRAER LA rsreoislcn, RcuÉRoruse euE LA
AMBULANCTA esrÁ rt loverRADA
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-----.---7.7.s.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN ANTONIO
AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,
MAN r FTESTA: ¿CUÁL AMBULANCTA? ----------
----------7.7.6.-HActENDo uso DE LA voz EL MÉDtco JosuE ANDRADE

---....---7.7.11.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ
plñe veRcaRA, REGTDoR eutNTo, MANTFTESTA: DocroR o ALCALDE
Lo QUE st ME GUSTARÍR rs euE sE HtclERA uN poco MÁs DE
orrusróN TANTo EN EL cENTRo coMo EN LAS coLoNtAS,

DEL H.
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COMUNIDADES, REFERENTE A LO QUE ES LA PANDEMIA PORQUE
MUCHA GENTE No Lo SABE 

"v 
QuÉ PASA? HACEN FIESTAS, SE VAN A

LAS PLAYAS, LA GENTE A VECES NO LO ENTIENDE, NOSOTROS
rR¡¡glÉN TENEMoS FAMTLTARES DE FUERA y NosorRos tRr¡erÉNr

ANTONIO AGUILAR MANGHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: PERO ROETr¡ÁS ESTÁ Tru LA RADIO A
cADA RATo esrÁru Los spors EN LA RADro y BUENo R tnRvÉs oe
LAS REDES, HEMOS OCUPADO TODOS LOS SISTEMAS DE
COTr¡UNICRCIÓN EN LAS PANTALLAS Y EN TODO ESO ESIÁ V V¡IT¡OS R

----------2.7.1I-HACTENDo uso DE LA voz rl n¡Éotco ¡osuÉ ANDRADE
CRUZ, DIRECTOR DE SALUD, EXPRESA: ES MUY APRECIABLE SU
oeseRvRclóN, NosorRos pREcISAMENTE TUVIMos uruR Reulllór.t
El oie oe AyER coN EL SECRETARIo DE SEGURIDAD pARA QUE Nos
SIGA AYUDANDo EN RELACIÓru RI FUERTE PERIFONEO Y LA FUERTE
CAMPAÑA DE MEDIOS PARA MITIGAR PORQUE MUY CIERTO
APELAMOS A LA BUENA VOLUNTAD DE LA GENTE Y
DESGRACTADAMENTE ESTA No ES LA EXcEpclóN los uÉolcos
rRN¡elÉN pREGUNTAN st IENEN GRtpA o ros, st Yo LA vEo Yo vEo
UN SIGNO, VEO QUETIENE GRIPA LE ESCURRE LA NARIZYTOSE PERO
HRy SiruTouAS DE ESTA ENFERMEDAD QUE NO SE PUEDEN VER
COMO EL DOLOR DE CABEZA Y SI EL PACIENTE NO DICE CUANDO VA
A CONSULTA OUE LE DUELE LA CABEZA NO PODEMOS SABER SI LE

SEC
UN TO

HACEMOS CONCIENCIA DE ESO, ES COMO ALCALDE LA GENTE
VA A LA PLAYA Y LES DICEN NO TE ACERQUES A LAS ESCOLLE
VAN Y LOS SACAN Y SE VUELVEN A METER ¿QUÉ PASA? QUE SE
AHOGAN, YO CREO QUE HAY QUE HACER CONCIENCIA EN LA GENTE
euE No SALGA, HAy euE onR olrusró¡.¡ ALCALDE y euE sE ESCUCHE
PERFECTAMENTE BIEN TANTO EN EL CENTRO COMO EN LA
COMUNIDAD Y COLONIAS
----------7.7.12,-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN REG ORS PTIMO

ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: APARTE DE LAS PATRULLAS SE
coNTRATARoN uNos veHiculos DE pERtFoNEo
-------.-.7.7.13.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA LICENCIADA BEATRIZ
ptÑA VERGARA, REGTDOR QUINTO, MANTFTESTA: ¿PERO SRer QUÉ
ALCALDE? NO SE ESCUCHA BIEN PORQUE A VECES VAN EN FILA Y LA
VERDAD No SE ESCUCHA BIEN LO QUE ELLOS ESTÁN PERIFONEANDO
ENTONCES ES IMPORTANTE QUE SE ESCUCHE CLARO, QUE SEA

REGID EXTO

FUERTE Y CLARO,
----------7.7.14..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN s.
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DUELE ENTONCES DESGRACIADAMENTE APELAMOS A LA BUENA
VOLUNTAD, EL PUEBLo TUXPEÑo ES UN PUEBLo SoLIDARIo, ES UN
PUEBLO QUE HA DEMOSTRADO EN INUNDACIONES, EN DESASTRES
QUE ES UN PUEBLO UNIDO ENTONCES APELAMOS A LA BUENA
SOLIDARIDAD DE LA GENTE PARA QUE NOS SIGA APOYANDO Y QUE
SE QUEDE EN CASA Y NOSOTROS COMO AYUNTAMIENTO ECHARLE
MUCHAS GANAS A LA CAMPAÑA DE MEDIoS Y A LA CAMPAÑA DE
pERtFoNEos, cnÉRur euE poR Mr pARTE vAMos A ESTAR
PRESIONANDO PARA QUE ESTO SE HAGA MUCHO MAS INTENSO
soBRE ToDo EN los pnóxlrr¡os oíns euE ye couEt¡rÉ euE vAMos
A TENER tr¡ÁS prnlOOO Oe rRRruSnllSlÓr.l

QUITAS EL CUBREBOCAS, ANDAS PASEANDO POR TODOS LADOS
pUEDE GENERAR uruR cRrÁsrRoFE DE SALUD, poR ESo LA
RECOMENDADAS SON LAS QUE EMITE LA ORGRT\¡IZRCIÓru MUNDIAL DE
sALUD (oMS) LA eRUEBA pcR (REACctórl¡ eru cADENA DE LA
eoLIMERASA, coNoctDA poR sus stcLAS eu ruclÉs (eoLvMERASE
CHAIN REACTION) Y NOS TENEMOS QUE ARRAIGAR A ESO, HAY QUE
ESPERAR PoRQUE A NIVEL NACIoNAL esTÁu DICIENDO QUE YA VAN
A ENVIAR OTRAS REMESAS DE PRUEBAS PRECISAMENTE PARA
TODOS LOS SOSPECHOSOS
----------7.7.18.-HACIENDO USO DE LA VOZ LA CIUDADANA ARELI
BAUTISTA pÉnez, síNotco úucn, MANIFIESTA. yo NADA MAS
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.---------7.7,16..HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANGHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: NADA UÁS TENEVIOS UN PROBLEMA,

----------7.7.17.-HAC|ENDO USO DE LA VOZ el rr¡ÉOICO ¡OSUÉ ANDRADE
REG I

CRUZ, DIRECTOR DE SALUD, EXPRESA: Sl, HOY TUVIMOS UNA
REUNTóN coN JuRtsDtcclóru sRNlreRA y No rENEMos pRUEBAS

¿QUÉ ES LO QUE HAY QUE HACER? ESPERAR A QUE NOS lr¡RllOÉ mS
PRUEBAS EL GOBIERNO FEDERAL, LES VOY A DECIR PORQUE, HAY
PRUEBAS RÁpIoRs Y ESAS LAS PoDEMoS coMPRAR, NoS LAS ESTÁN
oFRECIENDo, PERo NINGÚN PAÍS A NIVEL INTERNACIoNAL Y SoN
PALABRAS DEL SUB SECRETARIO HUGO LOPEZ GATELL SON
AUTORIZADAS PORQUE ESTAS PRUEBAS SON COMO LAS PRUEBAS
DE GLUCOSA COMO LAS PRUEBAS DE EMBARAZO, SE TIENEN EN
cuesrtóru DE MtNUTos, DETECTAN st sE TTENE elrvRclóru oE
ANTICUERPOS QUE ELEVA EL VIRUS, DESGRACIADAMENTE NO
SABEMOS EN QUE oÍR sT VAN A ELEVAR ENTONCES PUEDE
ocASroNARNos EN LA poalAcrór{ uN FALSo posrttvo, ES DECTR, sr
LA PRUEBA NO ES EXACTA Y A TI TE DICE QUE ES NEGATIVO TE
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DOCTOR LE ENCARGO UN REPORTE MENSUAL PARA ASi CUANDO ME
LLAMEN O ME PREGUNTEN QUE NO SE ESTÁ DANDO EL SERVICIO YO
PUEDO MOSTRAR PORQUE SINO ME HACEN LLEGAR NINGÚN
REPORTE YO TENGO ENTENDIDO COMO LO QUE YO ESTOY
EXPRESANDO AHORITA DE QUE NO SE LES DA LA ATENCIÓN, ASiYA
PARA PODER CONTESTARLES QUE SE LES ESTÁ DANDO ATENCIO N.-

HARA LLEGAR

NECESARIO LO HARÉ
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----------7.7.19,-HACIENDO USO DE LA VOZ EL N/ÉDICO JOSUÉ ANDRADE
CRUZ, DIRECTOR DE SALUD, EXPRESA: CON TODO GUSTO SE LE

----------7.7.20.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN
CONTADURiA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO,
MANIFIESTA: ALCALDE NUEVAMENTE PARA COMENTARLE QUE EN LO
PERSONAL ME INVITE A LAS REUNIONES QUE TIENE CON SU GENTE Y
DIRECTORES MÁS OUE NADA EN COMERCIO PORQUE ME SIGUEN
PREGUNTANDO Y LA VERDAD A VECES NO CONOZCO LOS TEMAS QUE
REALIZAN POR EJEMPLO QUE PUESTOS ESTÁN CERRANDO, QUE NOS
ESTÁN CERRANDO, DE ESO SI ME GUSTAR|A ESTAR ENTERADO, ESE
ES PUNTO NÚMERO UNO PUNTO NÚMERO DOS, QUE NOS INVITE
ALCALDE SI ES QUE VAN A REPARTIR AGUA A LOS REGIDORES PARA
QUIEN GUSTE IR CLARO EN LO PERSONAL A MI SI ME GUSTARÍA IR
PORQUE YO SE LO DIGO QUE A MI EN DíAS PASADOS ME TOCÓ
CONSEGUIR UNA PIPA, REPARTIMOS A VARIAS COMUNIDADES Y LA
VERDAD HAY MUCHA GENTE QUE ME DEC|A QUE SE BAÑAN CADA
TERCER DíA O CADA CUATRO D|AS POROUE EFECTIVAMENTE LOS
ARROYOS ESTÁN SECOS, LOS POZOS ESTÁN SECOS Y TAMBIÉN QUE
VAYAMOS UNO DE NOSOTROS PORQUE EN LO PERSONAL ME fOCÓ
VER A UN AGENTE MUNICIPAL Y LE DIJE QUE NOSOTROS QUEREMOS
APOYARLO CON AGUA DIME COMO PODEMOS REALIZARLO Y
DISTRIBUIR EL AGUA Y ME DIJO ¿SABE QUE? AGARRA Y ECHASELA AL
POZO, UN POZO SECO Y DE AHi QUE AGARREN TODOS, HAY MUCHA
DISTANCIA ENTRE EL POZO Y LOS LUGARES EN DONDE REQUIEREN
EL AGUA, ASÍ CON ESAS PALABRAS UN AGENTE MUNICIPAL,
OBVIAMENTE NO VOY A DECIR NOMBRES, SI LO REQUIERE Y ES

----------7.7.21.-HACIENDO USO DE LA VOZ EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, MANIFIESTA: PERO NO ES MALO, HAY UNOS QUE
TIENEN EL SISTEMA.-
-----...--7,7,22..HACIENDO USO DE LA VOZ EL LICENCIADO EN
CONTADURiA JUAN FRANCISCO CRUZ LORENCEZ, REGIDOR SEXTO,
MANIFIESTA: CLARO, CUANDO TIENEN UN SISTEMA CUANDO NO

REGIDOR QUINTO
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TIENEN UN SISTEMA PUES NO NOS SIRVE DE NADA Y APARTE EL POZO
ESTÁ sECo y sE LA VA A cHUpAR ESA ES m cuEslóru euE ESToy
ptotÉuoole EN Lo pERSoNAL euE Nos tNVtrE, A Mt sl ME GUSTA
ANDAR coLABoRANDo coN LA GENTE. LA orRA rRN¡etÉN cREo
ALCALDE TRN¡SIÉN No SE SI SE Lo HAN DICHo PERo ToMo BUENA
oeCISIÓru EN EL TEMA DE CERRAR LoS CAMINoS, CREO QUE FUE NA
BUENA oeclsróru poReuE oeciR tr¡ucHR GENTE euE ES LTBRE PASo,
st pERo A NADTE sE re pRoHtgló EL pASo, A Mt ME rocó rsrnR oos
oÍRs v LA vERDAD se oEló PASAR Los TRANSpoRTES, sE DEJABA
PASAR A GENTE QUE TRABAJASR RQUi EN TUXPAN QUE ACREDITABA
CON SU CREDENCIAL QUE EFECTIVAMENTE ESTABA TRABAJANDO EN
TUXPAN, A ToDoS SE LES peR¡¡ IÓ, RI ÚNICO QUE NO SE LE
prRurló FUE AL TURrsMo ESo FUE lo úuco euE No sr pEnH¡lló
PERo st FUE UNA BUENA ogctstór.r
----------7.7.23.-HACIENDo uso DE LA voz rr n¡Éolco ¡osuÉ ANDRADE
CRUZ, DIRECTOR DE SALUD, EXPRESA: NOUI ESTÁ EL REPORTE CON
LOS DOS PACIENTES DE LA AUTOPISTA, SON DOS PACIENTES
MASCULINOS QUE ESTABAN BORRACHOS DE HECHO SE PUEDE VER
euE TRAEN FRACTURA oE rÉuuR DoBLE, TUVtMos euE RoMPER
RopAS, nHí esrÁ LA Foro, ESTA Es LA Foro y LA EVTDENCTA DE QUE
sr rsrÁru REALIzANDo Los TRABAJoS ENToNCES rN Rreruclór.¡ R
su pelclóru stNDtco coN ToDo GUSTo le unRÉ pASAR EL tNFoRME
MENSUAL, ESTE INFORME ES DESCRIPTIVO Y APARTE ES

rorooRÁnco
----------EN uso DE LA voz, EL cruDADANo LTcENCtADo l-uis coNRAD
MONCADA ALEJO, SECRETARIO DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESA: LE
INFoRMo seÑoR PRESIDENTE MUNICIPAL CONSTITUCIONAL, QUE
LOS EDILES QUE FORMAN PARTE INTEGRAL DE ESTE AYUNTAMIENTO
SEñALAN euE No ulv n¡Ás ASUNToS GENERALES A TRATAR, PoR Lo
QUE CONSECUENTEMENTE SE HAN DESAHOGADO LA TOTALIDAD DE

Los puNTos DEL oRDEN oEl oie, coNSECUENTEMENTE Ésrc sE HR

cuMpltDo y poR Lo rANTo rsrÁ ecorRoo
----------ENSEGUIDA, HACIENDO USO DE LA VOZ, EL CIUDADANO JUAN
ANTONIO AGUILAR MANCHA, PRESIDENTE MUNICIPAL
CONSTITUCIONAL, DECLARA: DESAHOGADO EL ORDEN DEL DlA, NO
HABIENDO TVIÁS ASUHTO QUE TRATAR, SE TERMINA IE SESIÓT'I

SIENDO LAS DIECIOCHO HORAS CON CINCUENTA Y OCHO MINUTOS
oel oie DE su lNrclo; sE oRDENA euE EL AcrA QUE DE ESTA
sesróru DERTvE LA FTRMEN DE coNFoRMtDAD QUTENES EN ELLA
TNTERVTENEN coN voLUNTAD DE HAcERt-o-cút'ltpl-tsE.- DoY FE.-
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